
CMYK

CMYK

Presidente Bolsonaro recebe Diploma de 
Honra ao Mérito em Montes Claros

População da zona rural 
de Montes Claros sofre 
com grande escassez de 
água
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A necessidade de que o trabalho dos parlamen-
tares da ALMG seja mantido mesmo durante o pe-
ríodo eleitoral foi um dos aspectos abordados na 
Reunião Ordinária de Plenário durante a primeira 
após o recesso parlamentar. Os dois deputados 
que discursaram concordaram que, apesar de a 
campanha ser um momento peculiar, a atuação no 
Parlamento deve ser mantida, pois várias questões 
devem ser definidas independentemente das elei-
ções. O deputado Virgílio Guimarães (PT) criticou 
o chamado “recesso branco” nas casas legislativas 
do País e lembrou que a possibilidade de partici-
pação dos parlamentares nas reuniões de forma 
presencial ou virtual conferiu maior mobilidade à 
atuação deles.

Foi confirmado, na cidade de Janaúba, 
o primeiro caso de varíola dos macacos do 
Norte de Minas. Por hora, este é o único que 
aparece em toda a região macronorte de saú-
de, a qual é composta por 86 municípios. A 
doença tem sido monitorada pela secretaria 
de estado de saúde. Os dados são referentes 
ao início da tarde da última terça-feira (2).
No estado de Minas Gerais, 314 casos foram 
notificados.

O Município de Montes Claros recebeu o prêmio “David Sackett Trial of The Year 2021”, da Society for Clinical Trials, por sua 
participação na maior pesquisa clínica sobre Covid-19 do mundo, a Together Trial. A entrega do prêmio aconteceu na manhã de 
ontem (3), em solenidade realizada no auditório da Associação dos Municípios da Área Mineira da Sudene (Amams). 

Pesquisadores da 
FMUSP otimizam técnica 
que pode facilitar 
diagnóstico de 
superbactéria
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Atuação do Legislativo no 
período eleitoral é 
defendida

Montes Claros ganha premiação 
por participação em pesquisa sobre 
Covid-19

FÁBIO MARÇAL

Varíola dos macacos: 
primeiro caso é 
confirmado no Norte 
de Minas

SAÚDE 6 SAÚDE 7

SAÚDE 7 SAÚDE 6

CMMC/ DIVULGAÇÃO

Durante a primeira sessão ordinária, realizada na 
terça-feira (2/8), após o recesso parlamentar, os verea-
dores da Câmara de Montes Claros aprovaram nove re-
querimentos solicitando melhorias em diversos setores 
como no da saúde, com a ampliação de novos postos 
para atender à população. 

Vereadores de Montes Claros 
solicitam construção de mais 
unidades de saúde

POLÍTICA 3

JEFFERSON RUDY/ AGÊNCIA SENADO

Três medidas provisórias estão na pauta da ses-
são do Plenário do Senado para votação. Já apro-
vadas pela Câmara dos Deputados, dependem de 
leitura pela Mesa para serem incluídas na ordem do 
dia e analisadas pelos senadores. 

MP que simplifica 
concessão de benefícios do 
INSS está na pauta do 
Plenário

O presidente da República Jair Messias Bolsonaro (PL) visita, na tarde desta sexta-feira (5), 
Montes Claros, quando na oportunidade, acontecerá a cerimônia de entrega do Diploma de Honra 
ao Mérito, Antônio Lafetá Rebello, no Parque de Exposições João Alencar Athayde. A entrega da 
honraria, assim como a articulação da vinda do presidente, está sendo organizada pelo grupo que 
tem participação do Cimams, Sociedade Rural de Montes Claros, Associação Mineira de Municí-
pios, Sudene e Amams. POLÍTICA 5
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Insegurança alimentar e as
novas doenças

Stalking é crime! Veja como se 
precaver nessas situações

Há algo de podre no reino da 
Dinamarca (Parte 1)

FERNANDO RIZZOLO
ADVOGADO, JORNALISTA, MESTRE EM DIREITOS FUNDAMENTAIS

AFONSO MORAIS
ADVOGADO ESPECIALIZADO EM COBRANÇA E DIREITO DO CONSUMIDOR

ALEXANDRE ROLLO
ADVOGADO É ESPECIALISTA EM DIREITO ELEITORAL E; DOUTOR E 

MESTRE EM DIREITO DAS RELAÇÕES SOCIAIS PELA PUC/SP

Um grande problema do Brasil 
atual é o fato de ter que lidar com as 
novas doenças ao mesmo tempo em 
que o país atravessa uma situação de 
insegurança alimentar que atinge par-
cela significativa da população. Assim 
foi com a Covid-19, em consequên-
cia da qual mais de 620.000 pessoas 
morreram, grande parte em razão da 
precariedade no atendimento básico 
oferecido à época, que foi alvo de po-
líticas ideológicas e outros problemas 
de gestão, principalmente pelo desca-
so por parte do governo no início da 
pandemia no tocante à estrutura de 
vacinação e atendimento.

O mapeamento do 2º Inquérito 
Nacional sobre Insegurança Alimen-
tar, no Contexto da Pandemia da Co-
vid-19 no Brasil aponta que a pande-
mia agravou a fome no país, que soma 
atualmente 33,1 milhões de pessoas 
que não têm o que comer. Em com-
paração com 2020, são 14 milhões 
de brasileiros a mais em situação de 

insegurança alimentar grave em 2022, 
sendo as regiões do Norte e Nordeste 
as mais impactadas, segundo dados 
revelados pela Rede Brasileira de 
Pesquisa em Soberania e Segurança 
Alimentar e Nutricional.

Ao analisarmos o número de ci-
dadãos vulneráveis no contexto da 
Saúde Pública, não nos resta a menor 
dúvida de que estamos fragilizados 
em termos estruturais e impossibili-
tados de salvaguardar o atendimento 
médico através do SUS àqueles que 
não têm acesso aos planos de saúde. 
A fome, com efeito, propicia um au-
mento das doenças de base, além das 
que estão ainda afetando a população 
em geral, como a Covid-19 e, mais 
recentemente, a varíola dos macacos.

Em relação a essa última, a OMS 
decretou emergência de saúde, e o 
próprio Ministério da Saúde já con-
firma mais de 1369 casos da varíola 
dos macacos até o dia 1 de agosto de 
2022. Só em São Paulo já temos 1031 

infecções confirmadas, o que faz o 
estado liderar o “ranking”. O Rio de 
Janeiro aparece na sequência, com 
169 registros. Desde maio o mundo 
enfrenta o maior surto do vírus fora 
da África. Segundo estudo publicado 
esta semana no New England Journal 
of Medicine, a doença provocou até 
agora cinco mortes e é transmitida 
principalmente pelo sexo, mas pode 
também ser transmitida por meio de 
qualquer tipo de contato físico. Como 
se não bastasse, a OMS alerta para um 
novo tipo de hepatite: a aguda, que 
causa inflamação do fígado.

Isto posto, resta-nos esperar a 
atenção devida à Saúde Pública no 
Brasil, mantendo todas as políticas 
já adotadas anteriormente, durante a 
pandemia de Covid-19, e ampliando 
os investimentos em saúde, valoriza-
ção do SUS, melhoria na gestão dos 
estoques de vacinas, formação e valo-
rização dos profissionais da saúde e, 
acima de tudo, o combate à miséria 

Nos dias de hoje, em tempos de 
acesso fácil à internet e de divulgação 
de informações importantes a todo 
momento, manter a privacidade e a 

segurança tem sido tarefas difíceis, 
principalmente quando alguém passa 
a ser perseguido - virtualmente ou na 
vida real.

O termo “stalking” vem do inglês e 
significa o ato de perseguir alguém, de 
forma persistente e contumaz. E isso se 
dá quando uma pessoa cria uma obses-

Em artigo que escrevi dias atrás 
procurei traçar um paralelo entre o 
atual sistema eletrônico de votação/
apuração e o sistema anterior que 
utilizava urnas de lona, cédulas de 
papel, com apuração manual voto a 
voto. A intenção daquele artigo foi 
deixar claro que, por pior que fosse 

a urna eletrônica (e ela está longe 
de ser ruim), ainda assim houve tre-
mendos avanços em relação àquilo 
que existia no passado.

Naquele artigo frisei que o sis-
tema anterior era bizarro (especial-
mente em relação à apuração dos 
resultados), sem entrar em maiores 

detalhes acerca do nosso sistema 
eletrônico de votação. Alguns ami-
gos advogados que são críticos ao 
sistema eletrônico (sim, ainda os te-
nho), me disseram então que o pro-
blema não era a urna eletrônica pro-
priamente dita, mas sim a questão 
da totalização dos resultados (onde 

votos dados ao candidato “A” pode-
riam migrar para o candidato “B”), 
bem como na “insistência da Justiça 
Eleitoral” em não aceitar o voto im-
presso que seria emitido pela pró-
pria urna eletrônica, ficando arma-
zenado em local próprio para futura 
e eventual auditoria/recontagem.

Pois bem, neste curto espaço vou 
dizer algumas coisas sobre as urnas 
eletrônicas. Em agosto de 2021, 
quem rejeitou e arquivou a PEC que 
propunha o voto impresso foi a Câ-
mara dos Deputados (não a Justiça 
Eleitoral). O placar dessa votação 
foi de 229 votos a favor, 218 contra 

e uma abstenção (448 votos compu-
tados).

Como a aprovação de uma PEC 
exige no mínimo 308 votos, ela foi 
arquivada. Ou seja, os representan-
tes do povo, eleitos pelo povo atra-
vés das urnas eletrônicas, rejeitaram 
o tal “voto impresso auditável”.
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são por outra, e passa a persegui-la, seja 
presencialmente, seja online, seja em 
um condomínio, no trabalho ou em 
qualquer lugar.

E quando isso acontece, seja por 
qual motivo for, através dessa obsessão 
o perseguidor (stalker) passa a monito-
rar constantemente a vida da pessoa, 
coletando todas as informações sobre 
essa ela e cercando-a em vários espa-
ços. Uma de suas intenções é marcar 
presença na vida da vítima, seja fisica-
mente ou na internet.

Sabe quando você coloca uma 
foto na internet e marca onde está e 
com quem está naquele momento? 
Um prato cheio para quem fica atento 
aguardando informações de uma forma 
geral. Com um simples ato assim, você 
informa para quem te segue “não estou 
em casa no momento”, “estou com tais 
pessoas”, “estas são minhas preferen-
cias”.

Sim, é assustador como uma sim-
ples postagem pode revelar muito so-
bre quem a fez. Por isso todo cuidado é 
pouco quando se trata de golpes e cri-
mes, que podem até começar nas redes 
sociais, mas que são reais e perigosos.

Diante do aumento de registro de 
ocorrências e denúncias nesse sentido, 
entrou em vigor no último dia 31 de 
março, a Lei nº 14.132/21.Essa lei muda 

o status da perseguição, de contraven-
ção penal para crime, incluindo o artigo 
147-A ao Código Penal, sendo punido 
esse crime com reclusão de 6 meses a 2 
anos, mais multa a ser fixada pelo Juiz. 
A pena pode aumentar, caso o delito 
seja cometido contra criança, adoles-
cente ou idoso; mulheres, ou quando 
é executado por duas ou mais pessoas.

Perceba ainda que em variações 
situações de stalking o autor é conhe-
cido da vítima. Pode ser um parceiro, 
ex-parceiro, colega de trabalho, mas o 
autor também pode ser um desconhe-
cido, que por qualquer razão, desen-
volveu algum tipo de amor platônico 
pela vítima, como no caso da atriz Anna 
Hickmann, que ganhou repercussão 
nacional.

O que é considerado stalking?

• O envio de inúmeras mensagens, 
e-mails, telefonemas, tentativas de in-
vasão de contas virtuais, reclamações 
imoderadas em condomínios.

• A maioria das vezes, o stalker se 
esconde através de perfis falsos para 
perseguir a vítima na internet, também 
ocorre em condomínios, por morado-
res, colaboradores e, em muitos casos, 
o próprio síndico. Essa perseguição 

ocorre das mais variadas formas possí-
veis e em alguns casos, acaba gerando 
transtornos psicológicos na vítima.

• Seguir a vítima presencialmente, 
rondando sua residência e trabalho, e 
frequentando lugares comuns a vítima.

O que fazer se você se tornar uma 
vítima de stalking?

1-Colete todas as provas. Guarde o 
print de todas as mensagens, e-mail, li-
gações, bem como objetos que receber 
e apresente posteriormente à polícia.

2-Avise seus conhecidos, é impor-
tante não se sentir sozinha nessas situ-
ações.

3-Se notar que o agressor está te 
seguindo, tente fotografar, filmar ou 
obter testemunhas que possam atestar 
a situação e chame por ajuda.

4- Denuncie o stalking, dirija-se a 
uma delegacia de polícia munida das 
provas que possuir e registre um bole-
tim de ocorrência.

5- Procure orientação de um ad-
vogado, que poderá auxiliar com um 
pedido de medidas protetivas de ur-
gência.

6- Bloqueie o contato do stalker em 
suas redes sociais e o denuncie no pró-
prio serviço.
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e a implementação de projetos visan-
do minimizar a insegurança alimen-
tar, ao mesmo tempo informando a 

população sobre as novas doenças e 
formas de preveni-las; afinal, mais im-
portante do que as eleições que estão 

por vir é a saúde do povo brasileiro, 
neste momento de imensa vulnerabi-
lidade imunológica e econômica.

A urgência de incorporar práticas 
ESG à linha de produção industrial

RAFAEL ALBOREDO
GERENTE DE OPERAÇÕES E LOGÍSTICA DA 

MITSUBISHI ELECTRIC

Para contermos a catástrofe am-
biental e social que se avizinha, é fun-
damental que as ações, sejam indivi-
duais, empresariais e governamentais, 
e realizadas de forma consistente e 
duradoura. No setor industrial, obvia-
mente, todos nós estamos cientes da 
gravidade e do ponto que chegamos. 
O ponto crucial é que entendamos o 
momento que estamos vivendo, de 
modo que as ações deliberadas nas 
políticas internas sejam efetivas e lon-
gevas.

No estudo “The turning point – 
Um novo clima econômico na América 
do Sul”, desenvolvido pela Deloitte, 
podemos verificar que teremos sérias 

consequências climáticas em nosso 
continente, assim como em todo o 
planeta, se não houver um controle 
eficiente das emissões, com consequ-
ências não somente ambientais, mas 
também no campo econômico, onde 
diversos setores seriam impactados 
diretamente, dentre eles o da manu-
fatura, varejo e certamente o turismo.

Assumindo todos os compromis-
sos, de acordo com o estudo, teremos 
um cenário econômico promissor 
contando com geração de empregos, 
incremento anual do PIB da região e 
claro, a preservação do meio ambien-
te, garantindo também o futuro das 
próximas gerações.

A chave do sucesso dessa iniciati-
va passa pelas mãos da indústria, de 
modo que há uma necessidade imi-
nente de contribuir ambientalmente. 
É necessário estimular a visão de lon-
go prazo e entender que preocupa-
ções ambientais serão fundamentais 
para alavancar o futuro econômico, 
levando em consideração o equilíbrio 
entre essas duas frentes – financeira e 
ambiental.

Valores, ética e paixão por um 
futuro melhor

ESG: environmental, social and 
governance - ambiental, social e gover-

nança. Ou, quem sabe, sustentabilida-
de empresarial. E como uma empresa 
responsável precisa atuar para se ade-
quar às práticas ESG?

Com padrão ético para que as leis 
e normas sejam cumpridas integral-
mente. Priorizando saúde e segurança, 
promovendo a diversidade e respei-
tando as personalidades e os direitos 
humanos. Protegendo e melhorando 
o meio ambiente, trabalhando em har-
monia com a natureza.

A união de todos esses fatores 
mencionados é resultado do equilí-
brio que devemos buscar para atingir 
a saúde social, ambiental e econômica.

Como mencionei anteriormente, 
é necessário criar uma visão de longo 
prazo e entender que a cada dia temos 
a oportunidade de alterar o que pen-
samos sobre futuro. Adequar-se para 
atuar eticamente em conformidade 
com as práticas previstas é uma ativi-
dade diária e consistente.

Não podemos ter intenção de co-
lher resultados antes do momento 
adequado. As ações devem ser execu-
tadas e o tempo de maturação e co-
lheita de resultados, respeitado.

O nosso papel nessa jornada

As práticas ESG devem ser respei-

tadas em um âmbito mais abrangente, 
não apenas no cenário empresarial, 
mas também no cenário individual, 
pessoal. Digo isto pois cada cidadão, 
de cada localidade, deve se inteirar 
dos deveres e obrigações que devem 
ser respeitados eticamente. Toman-
do isso como ponto basilar, teremos 
contribuição ativa nas relações so-
ciais, ambientais e de governança.

Nós temos condições de contri-
buir com as práticas, através da políti-
ca elaborada para este fim e de todos 
os movimentos que já foram e que es-
tão sendo feitos, para que possamos 
enxergar os resultados, no momento 
certo.
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Também estão em pauta a MP que trata de relações trabalhistas alternativas e a que destina 
recursos para programa de renovação de frota de ônibus e caminhões

Em Reunião de Plenário, deputados avaliam que há questões importantes a serem tratadas 
independentemente das eleições

3pOlítica

MP que simplifica concessão de benefícios 
do INSS está na pauta do Plenário

Atuação do Legislativo no período eleitoral 
é defendida

Comissão aprova projeto que altera lei de 
garantia de acesso à internet a alunos e 
professores
Um dos objetivos é tratar da ampliação do acesso e não mais da garantia

‘Teletrabalho’ e ‘Programa Emprega + Mulher e Jovens’ 
são outros temas de MPs

Três medidas provisórias estão 
na pauta da sessão do Plenário do 
Senado para votação. Já aprova-
das pela Câmara dos Deputados, 
dependem de leitura pela Mesa 
para serem incluídas na ordem 
do dia e analisadas pelos senado-
res. Uma delas é a MP 1.113/2022, 
que altera o modelo de análise de 
pedidos de benefícios ao Instituto 
Nacional do Seguro Social (INSS). 
A MP, que perde a validade no dia 
30 de agosto, dispensa o exame da 
perícia médica federal para reque-
rimentos de auxílio por incapaci-
dade temporária (antigo auxílio-
-doença). 

De acordo com o texto, um ato 
do Ministério do Trabalho e Previ-
dência definirá as condições para 
a dispensa do exame, quando a 
concessão ou não do auxílio por 
incapacidade temporária estará su-
jeita apenas à análise documental, 

incluídos atestados e laudos mé-
dicos. O modelo já foi usado em 
2020 e 2021 em razão das restri-
ções da pandemia de covid-19.

Relações trabalhistas 

Já a MP 1.109/2022 institui rela-
ções trabalhistas alternativas, que 
passam a valer durante estado de 
calamidade pública decretado em 
âmbito nacional, ou estadual e mu-
nicipal reconhecidos pelo governo 
federal. A medida provisória perde 
a validade na próxima segunda-fei-
ra (8). 

Entre as possibilidades esta-
belecidas no texto estão o tele-
trabalho; a antecipação de férias 
individuais; a concessão de férias 
coletivas; o aproveitamento e a an-
tecipação de feriados; o banco de 
horas; e a suspensão da exigibili-
dade dos recolhimentos do Fundo 

de Garantia do Tempo de Serviço 
(FGTS).  

Ônibus e caminhões

Também na pauta, a medida 
provisória (MP 1.112/2022) cria o 
Programa de Aumento da Produtivi-
dade da Frota Rodoviária (Renovar), 
voltado para renovação de frota de 
ônibus e caminhões. O governo de-
cidiu custear o Renovar por meio 
repasses da Cide-Combustíveis e 
por recursos que as petroleiras 
obrigatoriamente investem em pro-
jetos de pesquisa, desenvolvimento 
e inovação tecnológica (PD&I).

Na votação da medida provisó-
ria, os deputados incluíram mu-
danças no Código de Trânsito Bra-
sileiro sobre habilitação, descanso 
em rodovias e veículos abandona-
dos. A MP perde o vigor na próxi-
ma quinta-feira (11).

A necessidade de que o trabalho 
dos parlamentares da Assembleia Le-
gislativa de Minas Gerais (ALMG) seja 

mantido mesmo durante o período 
eleitoral foi um dos aspectos aborda-
dos na Reunião Ordinária de Plená-

rio durante a primeira após o recesso 
parlamentar.

Os dois deputados que discursa-

Outras medidas provisórias po-
dem ser votadas pelos senadores 
caso a Câmara dos Deputados apro-
ve as quatro que estão na sua pauta 
da manhã desta quarta-feira. 

Na lista está a MP que re-
gulamenta o teletrabalho (MP 
1.108/2022). O objetivo, segundo 
o governo federal, é aumentar a se-
gurança jurídica dessa modalidade 
de trabalho. A matéria, que vence 

na segunda-feira (8), faz modifica-
ções na Consolidação das Leis do 
Trabalho (CLT — Decreto-Lei 5242, 
de 1943).

EMPREGA +

Também poderá ser votada a MP 
que institui o Programa Emprega + 
Mulheres e Jovens (MP 1.116/2022). 
A MP, que já recebeu quase 300 

emendas e tem validade até o dia 
14 de setembro, tem o objetivo, 
segundo o governo, de incentivar 
meios para inserção e manutenção 
desse segmento no mercado de tra-
balho. A norma cria medidas para 
impulsionar a empregabilidade das 
mulheres, como a flexibilização do 
regime de trabalho — com adoção 
de jornada parcial e banco de ho-
ras, por exemplo; qualificação em 

áreas estratégicas a fim de estimular 
a ascensão profissional; e apoio na 
volta ao trabalho após a licença-ma-
ternidade.

HABITAÇÃO E 
MICROEMPREENDEDORES

Outra MP é a que permite o uso 
do Fundo Garantidor de Habitação 
Popular (FGHab) para cobrir dívi-

das de famílias com financiamentos 
do programa Casa Verde e Amarela. 
O texto (MP 1.114/2022), que per-
de no dia 4 de setembro, também 
estende para microempreendedo-
res individuais (MEIs) a garantia 
oferecida pelo Programa Emergen-
cial de Acesso a Crédito (Peac). 

Além desses textos, ainda aguar-
da análise dos deputados a medida 
provisória (MP 1.115/2022) que 

aumenta em um ponto percentual 
a alíquota da Contribuição Social 
sobre o Lucro Líquido (CSLL) de 
instituições financeiras. Nesse caso, 
os bancos vão pagar 21% de CSLL, 
em vez dos 20% até agora em vigor. 
As corretoras de câmbio e compa-
nhias de seguro e de capitalização 
vão recolher 16%, e não mais 15%. 
A matéria vence no dia 7 de setem-
bro.  (Agência Senado)
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ram concordaram que, apesar de a 
campanha ser um momento pecu-
liar, a atuação no Parlamento deve 
ser mantida, pois várias questões 
devem ser definidas independente-
mente das eleições.

O deputado Virgílio Guimarães 
(PT) criticou o chamado “recesso 
branco” nas casas legislativas do 
País e lembrou que a possibilidade 
de participação dos parlamentares 
nas reuniões de forma presencial ou 
virtual conferiu maior mobilidade à 
atuação deles.

Entre as questões fundamentais 
a serem definidas antes das eleições, 
o deputado destacou a discussão so-
bre o projeto que trata do Regime de 
Recuperação Fiscal. “Se esse projeto 
não for correto, algumas medidas 
devem ser tomadas antes para tra-
çarmos os termos adequados para o 
futuro”, avaliou.

Virgílio Guimarães também de-
fendeu que Governo e Legislativo 
discutam um sistema tributário mais 
rigoroso, que possa alcançar outros 

nichos de tributação. Entre estes, 
o deputado defendeu a taxação de 
“modernos sistemas de comunica-
ção”, como o Zoom, o Facebook e o 
WhatsApp, e a cobrança de imposto 
de exportação sobre o ouro e o mi-
nério de ferro.

MINUTO DE SILÊNCIO - Virgílio 
Guimarães também pediu um minu-
to de silêncio em memória da profes-
sora Inês de Castro Teixeira, falecida 
na segunda-feira (1º).  O deputado 
destacou que ela foi docente na 
UFMG e na PUC Minas e diretora do 
Sindicato dos Professores de Minas 
Gerais (SinproMinas), dando grande 
contribuição à educação no País.

VETERINÁRIOS NA POLICIA 
CIVIL - Também o deputado Coro-
nel Henrique (PL) enfatizou que, 
mesmo no momento da campanha 
eleitoral, a atividade do Parlamento 
não para, com a fiscalização do 
Poder Executivo e a representação 
da sociedade, entre outras ações.

Nesse sentido, ele destacou a in-
tegração dos primeiros 24 médicos 
veterinários ao quadro de peritos da 
Polícia Civil, lembrando que fez essa 
sugestão por meio de requerimento 
aprovado em dezembro de 2020 ao 
chefe da corporação. Segundo Coro-
nel Henrique, os profissionais já es-
tão realizando curso de capacitação.

O parlamentar ainda justificou 
que o médico veterinário é o profis-
sional habilitado a emitir laudos em 
casos que caracterizem vestígios dos 
crimes relacionados com os animais. 
O perito veterinário pode atuar tan-
to em desastres ambientais, como 
os ocorridos em Mariana (Central) 
e Brumadinho (RMBH), quanto nos 
crimes de abuso e maus-tratos contra 
animais silvestres ou domésticos.

Coronel Henrique afirmou que 
outros Estados brasileiros já contam 
com os veterinários no corpo de 
peritos e que a medida tomada em 
Minas vai melhorar a qualidade dos 
serviços prestados pela Polícia Civil à 
sociedade. (Portal ALMG)

A Comissão de Educação da 
Câmara dos Deputados aprovou 
o Projeto de Lei 810/22, que faz 
uma série de alterações na lei 
que trata da garantia de acesso à 
internet a alunos e a professores 
da educação básica pública (Lei 
14.172/21), com o objetivo prin-
cipal de tratar da ampliação – e 
não da garantia – do acesso e es-
timular o uso de tecnologias edu-
cacionais.

A proposta, da deputada licen-
ciada Professora Dorinha Seabra 
Rezende (TO), foi aprovada por 
orientação do relator, deputado 
Paulo Azi (União-BA).

O primeiro ponto da proposi-
ção altera justamente a finalidade 
da Lei 14.172/21, substituindo a 
expressão “garantia de acesso à 

internet, para fins educacionais” 
por “ampliação do acesso à in-
ternet e do uso de tecnologias, 
com fins educacionais”. A mesma 
substituição é feita no artigo da 
lei que trata da aplicação dos re-
cursos previstos, da ordem de R$ 
3,5 bilhões.

Na avaliação de Paulo Azi, a 
alteração conceitual proposta 
é realista, pois trata realmente 
de ampliar o acesso à internet e 
estimular o uso de tecnologias 
educacionais. “Os recursos pre-
vistos não permitiriam promover, 
de forma universal, a garantia de 
acesso à internet de estudantes e 
professores. A explicitação de uso 
de tecnologias é consistente com 
os efeitos permanentes que se es-
pera da aplicação dos recursos”, 
afirmou.

APLICAÇÃO DOS RECURSOS

Em outro ponto, o projeto am-
plia o elenco de alternativas para 
aplicação dos recursos. A lei vi-
gente admite a contratação de so-
luções de conectividade móvel e a 
utilização de no máximo 50% dos 
recursos para aquisição de ter-
minais portáteis. Autoriza, como 
excepcionalidade, que os entes 
federados beneficiados utilizem 
os recursos para contratação de 
serviços de acesso à internet em 
banda larga, para as escolas públi-
cas, mediante justificativa.

Além da contratação de so-
luções de conectividade móvel, 
o projeto lista, sem priorizar ou 
restringir as escolhas, as seguintes 
possibilidades:

- Contratação de serviços de 
acesso à internet em banda larga 
para os estabelecimentos da rede 
pública de ensino;

- Implantação de infraestrutu-
ra para distribuição do sinal da 
internet nas escolas;

- Aquisição ou contratação de 
dispositivos eletrônicos, inclusive 
de terminais portáteis que pos-
sibilitem acesso a rede de dados 
móveis para uso pelos benefi-
ciários, com prioridade para os 
alunos do ensino médio e os pro-
fessores do ensino médio, nessa 
ordem e;

- Aquisição de recursos educa-
cionais digitais ou de suas licenças.

Cessão temporária
O projeto mantém a possibilida-

de de cessão temporária de dispo-

sitivos eletrônicos para professores 
e alunos, mas retira a alternativa de 
cessão definitiva, admitida pela le-
gislação em vigor.

Segundo Paulo Azi, a previsão 
de que a cessão dos dispositivos 
móveis seja apenas temporária é 
mais compatível com a multipli-
cação de seu uso por um número 
maior de pessoas.

Finalmente, o texto admite que 
as doações de terminais portáteis 
por empresas privadas contribuam 
para qualquer uma das ações de 
aplicação dos recursos previstos.

EMENDA

O projeto foi aprovado com uma 
modificação que retirou a amplia-
ção de prazos inicialmente prevista. 
O texto original ampliava, para 31 

de dezembro de 2022, o prazo para 
a aplicação dos recursos e, para 31 
de março de 2023, o prazo para 
devolução dos recursos não utili-
zados.

Ocorre que tais prazos já foram 
alterados pela Lei 14.351/22: até 31 
de dezembro de 2023, para aplica-
ção dos recursos, e até 31 de mar-
ço de 2024, para a devolução dos 
recursos não utilizados. Os novos 
prazos foram definidos, inclusive, 
por iniciativa de Dorinha Seabra 
Rezende.

TRAMITAÇÃO

O projeto tramita em caráter 
conclusivo e será analisado ainda 
pelas comissões de Finanças e Tri-
butação; e de Constituição e Justiça 
e de Cidadania. (Agência Câmara)
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DIVULGAÇÃO/ DIRETÓRIO NACIONAL DO UNIAO BRASIL

Cotação DÓLAR - REAL

R$ 4,75

Cotação EURO - REAL

R$ 5,16

Gasolina

R$ 5,49

Diesel comum Etanol 

R$ 6,99 R$ 4,09

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 33º
Min. : 21º

Vereadores de Montes Claros solicitam 
construção de mais unidades de saúde

Projeto facilita ajuste em declaração do 
Imposto de Renda de pessoas físicas

Democracia Cristã oficializa candidatura de 
Eymael a presidente

União Brasil anuncia Soraya Thronicke como 
pré-candidata à Presidência

Durante a primeira sessão ordi-
nária, realizada na terça-feira (2/8), 
após o recesso parlamentar, os ve-
readores da Câmara de Montes Cla-
ros aprovaram nove requerimentos 
solicitando melhorias em diversos 
setores como no da saúde, com a 
ampliação de novos postos para 
atender à população.

A construção de uma nova uni-
dade de saúde básica (UBS) no 
bairro João Botelho foi uma das 
solicitações. No local existe um 
posto de saúde, porém, segundo os 
parlamentares, as condições estão 
“precárias”. 

“O imóvel é alugado e o proprie-
tário não autoriza fazer nenhuma 
reforma, por isso há necessidade 
de construir um novo posto para 
atender aquela região. A unidade 
foi beneficiada com consultório 
odontológico, porém, não pode ser 
instalado devido às más condições 
do local”, ressaltou a vereadora que 
fez a solicitação.

O vereador Edmilson Bispo 
(PSD) também solicitou a constru-
ção de uma UBS no bairro Jardim 
Olímpico. De acordo com o par-
lamentar, no bairro tem um posto 

de saúde que funciona em prédio 
alugado e não comporta a grande 
quantidade de pacientes atendidos 
diariamente – estão cadastrados no 
posto cerca de 3.600 pessoas.

ESPORTE E LAZER

Já na área do esporte e lazer 
os vereadores Wilton Dias (PTB) e 
Odair Ferreira (SD) pediram revita-
lização do Parque Municipal Milton 
Prates e reforma da praça Madromi-
ra, no bairro Delfino. Segundo o ve-
reador Wilton, o Parque Municipal 
Milton Prates, que é um dos prin-
cipais cartões-postais do município, 
está danificado, com bebedouros e 
lixeiras quebradas.

“O espaço é proposto para ofe-
recer lazer e entretenimento para 
as famílias montes-clarenses, prin-
cipalmente carentes que possuem 
somente este lugar para se divertir. 
Os brinquedos do parque (os ainda 
existentes) não oferecem segurança 
para as crianças e faltam bebedou-
ros no local”, reivindicou Wilton.

O vereador Odair Ferreira soli-
citou revitalização da praça Madro-
mira, no bairro Delfino Magalhães. 

Segundo o vereador a principal 
obra é a cobertura da quadra po-
liesportiva, oferecendo aos jovens 
uma melhor qualidade para a prá-
tica de esportes. “Ali é ponto de 
encontro de conversas dos jovens, 
onde brincam, jogam bola e tam-
bém são realizadas manifestações 
culturais”, destacou Odair.

OUTROS REQUERIMENTOS

O presidente da Casa, vereador 
Cláudio Rodrigues (Rede), solici-
tou que a Sessão Ordinária do dia 
22 de setembro seja transformada 
em Sessão Especial e transferida 
para as 19 horas, em comemora-
ção ao “Dia Municipal da Ferrovia 
e dos Ferroviários de Montes Cla-
ros”. Outro requerimento, aprova-
do, solicita limpeza do passeio da 
avenida das Américas, em frente ao 
número 700 – pedido do vereador 
Stalin Cordeiro (Pode). Através da 
vereadora Professora Iara Pimentel 
(PT), no dia 1° de setembro será 
outorgado o Título de Cidadã Ho-
norária de Montes Claros às pro-
fessoras Maria da Penha Brandim e 
Ana Paula Glinfskoi Théo.

O autor da proposta, deputado Luis Miranda

É a sexta vez que o candidato concorre à Presidência

O último requerimento apro-
vado, de iniciativa do vereador 
Daniel Dias (PCdoB), solicita ur-

gência na concessão de ajuda de 
custo específica para auxiliar no 
transporte coletivo (vale-transpor-

te) para todos os trabalhadores 
que atuam na zona rural. (Portal 
CMMC)

O Projeto de Lei 1444/22 obriga 
a Receita Federal a informar todos 
os anos aos contribuintes pessoa 
física as incompatibilidades exis-
tentes entre a sua declaração de 
Imposto de Renda (IR) e as for-
necidas pelos empregadores na 
Declaração do Imposto sobre a 
Renda Retido na Fonte (Dirf ).

O texto em tramitação na Câ-
mara dos Deputados é do depu-
tado Luis Miranda (Republicanos-
-DF) e altera a Lei 9.250/95, que 
trata de regras do IR das pessoas 
físicas.

A Dirf é uma declaração emiti-
da pela fonte pagadora (pessoa fí-
sica ou empresa), e seu objetivo é 

informar à Receita Federal os va-
lores de imposto de renda retidos 
dos empregados. Ela é entregue 
anualmente (até fevereiro) antes 
da declaração de IR das pessoas 
físicas (que se inicia em março).

O deputado Luis Miranda afir-
ma que o objetivo do projeto é 
evitar que o contribuinte caia da 
malha fina por não incluir na de-
claração informações que não eram 
do seu conhecimento e que esta-
vam facilmente acessíveis na Dirf 
de posse da Receita Federal.

“Milhares, talvez milhões de 
contribuintes têm suas declarações 
retidas em malha todos os anos por 
conta do desconhecimento eventu-

al de alguma informação de fonte 
relativa a seus rendimentos ou de 
seus dependentes”, disse Miranda.

“Trata-se de uma situação que 
poderia ser facilmente evitada, 
cujas soluções tecnológicas já estão 
disponíveis, e que resultaria em 
economia burocrática e numa me-
lhor percepção dos serviços pres-
tados pelo fisco aos contribuintes”, 
completou.

TRAMITAÇÃO - O projeto será 
analisado em caráter conclusivo 
pelas comissões de Finanças e Tri-
butação; e de Constituição e Justi-
ça e de Cidadania (CCJ). (Agência 
Câmara)

O partido Democracia Cristã 
(DC) oficializou no dia 2, em sua 
convenção nacional, José Maria 
Eymael como candidato da legen-
da à Presidência da República. Será 
a sexta vez em que Eymael con-
correrá ao cargo de presidente. A 
convenção do partido ocorreu na 
Assembleia Legislativa do Estado 
de São Paulo (Alesp), na capital 
paulista. 

“Vamos levar o nosso país onde 
ele merece estar, a serviço das famí-
lias do Brasil. O compromisso cen-
tral do Democracia Cristã é o com-
promisso com os valores da família. 
Todos nós, democrata-cristãos te-
mos esse compromisso. Olhar os 

brasileiros, cuidar dos brasileiros, 
cuidar um dos outros. É isso que a 
nação espera do próximo presiden-
te da República”, disse o candidato.

O candidato à vice-Presidência 
da República não foi oficializado 
nesta terça-feira pelo partido e será 
escolhido nos próximos dias pela 
comissão executiva do diretório na-
cional da legenda.

BIOGRAFIA - Nascido em Por-
to Alegre (RS), Eymael cursou 
filosofia e direito na Pontifícia 
Universidade Católica (PUC) do 
Rio Grande do Sul. Formou-se em 
direito, com especialização em 
direito tributário, e atua como 

empresário há 50 anos nas áreas 
de marketing, comunicação e in-
formática.

Como líder universitário, 
Eymael presidiu o Centro Aca-
dêmico São Tomás de Aquino da 
Faculdade de Filosofia da PUC-RS 
e a Federação dos Estudantes de 
Universidades Particulares do Rio 
Grande do Sul (FEUP). Nessas 
funções, coordenou campanhas 
nacionais e regionais como a do 
Barateamento do Livro Didático. 
Em 1962, ingressou no Partido 
Democrata Cristão (PDC) em Por-
to Alegre, passando a atuar na Ju-
ventude Democrata Cristã. Eyma-
el foi deputado constituinte.

O União Brasil anunciou na 
terça-feira (2) que a senadora So-
raya Thronicke (MS) é a pré-can-
didata do partido à Presidência da 
República. O nome de Soraya, no 
entanto, deverá ser confirmado 
em convenção nacional do par-
tido. As convenções partidárias 
para oficializar candidaturas de-
vem ocorrer até o dia 5 de agosto.

A pré-candidatura da senadora 

sul-mato-grossense ocorre após 
a desistência do presidente do 
partido, deputado federal Lucia-
no Bivar, de concorrer na eleição 
de 2 de outubro. “Resolvi voltar e 
permanecer na Câmara Federal”, 
disse em discurso na convenção 
estadual do União Brasil, em Per-
nambuco, seu reduto eleitoral.

Soraya Thronicke é senadora 
de primeiro mandato, eleita em 

2018 pelo PSL, então partido do 
presidente Jair Bolsonaro. Após o 
PSL se fundir com o Democratas, 
criando o União Brasil, parlamen-
tares mais alinhados com Bolso-
naro deixaram a legenda para se 
juntarem ao presidente no PL, 
mas Soraya continuou no parti-
do, mostrando fidelidade a Bivar. 
Ela é advogada e empresária.
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Presidente Bolsonaro (PL) recebe Diploma 
de Honra ao Mérito em Montes Claros

Número de candidatos à presidência da 
República pode chegar a doze, ainda esta semana 

Eleitores indecisos chegam a 20%, conforme as últimas 
pesquisas
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JOYCE ALMEIDA 

O presidente da República Jair 
Messias Bolsonaro (PL) visita, na tar-
de desta sexta-feira (5), a principal ci-
dade do Norte de Minas, quando na 
oportunidade, acontecerá a cerimô-
nia de entrega do Diploma de Honra 
ao Mérito, Antônio Lafetá Rebello, no 
Parque de Exposições João Alencar 
Athayde, no bairro Alto São João. 

A entrega da honraria, assim 
como a articulação da vinda do pre-
sidente, está sendo organizada pelo 
Consórcio Intermunicipal Multifi-
nalitário da Área Mineira da Sude-
ne (CIMAMS), Sociedade Rural de 

Montes Claros, Associação Mineira 
de Municípios e Superintendência 
do Desenvolvimento do Nordeste 
e a Associação dos Municípios da 
Área da SUDENE em Minas Gerais 
– AMAMS.

O Diploma de Honra ao Méri-
to, Antônio Lafetá Rebello home-
nageia personalidades que são 
reconhecidas, no exercício de 
suas atividades de gestão, as quais 
contribuíram para um maior cres-
cimento e desenvolvimento do 
município de Montes Claros.

Esta será a segunda viagem de 
Jair Bolsonaro a Minas Gerais em 
um intervalo de 20 dias, e também 

a primeira visita do presidente da 
República ao Norte do estado. Em 
15 de julho, ele esteve em Juiz de 
Fora, na Zona da Mata, na primei-
ra visita dele ao município após 
sofrer o atentado durante a cam-
panha eleitoral de 2018.

De acordo com o senador Car-
los Viana (PL), antes da homena-
gem no Parque de Exposições 
João Alencar Athayde, haverá uma 
motociata, saindo do Aeroporto 
Mário Ribeiro, por volta das 14h. 
Além de apoiadores e jornalistas, 
também são esperados vários pre-
feitos e lideranças da região. (Sob 
orientação de Stênio Aguiar)

VINÍCIOS SANTOS 

As convenções partidárias come-
çaram a todo vapor e os nomes que 
concorrerão à presidência da Repú-
blica estão sendo conhecidos pelos 
brasileiros. Já são pelo menos onze 
os postulantes a chefe do Executivo.

O Partido Novo confirmou o 
nome do cientista político Felipe 
d’Ávila como candidato ao Palácio 
do Planalto; o PCB homologou a 
candidatura da professora e econo-
mista Sofia Manzano a presidente; o 
Pros anunciou o coach motivacional 
e palestrante Pablo Marçal, como 
seu nome para concorrer ao coman-
do do Planalto; o PSTU oficializou a 

candidatura de Vera Lúcia, operária 
sapateira e cientista social. O Avante 
confirmou como candidato André 
Janones; o PTB oficializou candida-
tura de Roberto Jefferson, que cum-
pre prisão domiciliar desde janeiro; 
e o Unidade Popular disputará as 
eleições com Leonardo Péricles. 

Os sete nomes se somam aos 
mais cotados, Simone Tebet (MDB); 
Ciro Gomes (PDT); e, é claro, aos 
favoritos: Luiz Inácio Lula da Silva 
(PT) e o atual presidente, Jair Mes-
sias Bolsonaro (PL). A candidatura 
de José Maria Eymael, do Democra-
tas, pode ser confirmada nos próxi-
mos dias, sendo o décimo segundo 
candidato este ano.

Vale ressaltar, porém, que o de-
putado André Janones decide esta 
semana se retira ou não a sua candi-
datura. Outros nomes muito conhe-
cidos também desistiram da disputa 
este ano. Os dois mais comentados 
foram o ex-ministro Sérgio Moro e 
o ex-governador de São Paulo, João 
Dória. Luciano Bivar (União Brasil) 
foi outro que anunciou a sua desis-
tência. 

A data limite para oficializar os re-
gistros dos candidatos à Presidência 
na Justiça Eleitoral é 15 de agosto. 
O primeiro turno das eleições 2022 
está marcado para 2 de outubro. Já 
o segundo, se for necessário, deve 
ocorrer no dia 30 do mesmo mês.

Com praticamente doze nomes 
confirmados para concorrer à pre-
sidência da República em 2022, 
muitos eleitores têm se declarado 
indecisos, quando perguntados 
sobre sua preferência. Aqueles que 
declaram ainda não saber em quem 
votarão e/ou que afirmam votar em 
branco/nulo, nas principais pesqui-
sas já publicadas, somam cerca de 
20% dos votos válidos, número que 
poderia, por exemplo, definir se 
haverá ou não segundo turno nes-
tas eleições. 

O perfil desse eleitor “sem can-
didato” é formado, em sua maioria, 
por mulheres (12%) entre 16 e 34 
anos (11%), com ensino superior 
completo (16%). Além disso, esses 
eleitores possuem renda mensal 
acima de cinco salários mínimos 
(12%), moram na Região Sudeste 
(11%) e são majoritariamente cató-
licos (11%).

Conforme dados do Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE), as mulhe-
res são maioria no eleitorado brasi-
leiro, representando 53% do total, 
contra 47% dos homens. Ou seja, 
a atração dessas mulheres indecisas 
será importante no desfecho da 

eleição. Outro aspecto interessan-
te é que existe um grande contin-
gente de jovens entre o eleitorado 
indeciso. Muitos devem votar pela 
primeira vez.

Ainda segundo o TSE, a maioria 
do eleitorado mora no Sudeste, 
que deve ser decisivo na eleição, 
uma vez que a região e a maior do 
país, concentrando 42% do eleito-
rado. Nessa região estão São Paulo, 
Minas Gerais e Rio de Janeiro, que 
são, respectivamente, os três maio-
res colégios eleitorais do país.

Aqui em Montes Claros, alguns 
jovens se dizem indecisos, mas, no 
geral, afirmam que com o desenro-
lar dos fatos até outubro tomaram 
uma decisão. Guilherme Ferreira, 
23 anos, disse que “é difícil avaliar 
a questão de voto hoje, porque o 
período eleitoral é muito intenso, 
e com certeza as pessoas podem 
até mesmo mudar de opinião com 
o decorrer dos próximos meses e 
com a aproximação do grande dia”, 
e acrescentou: “eu espero que seja 
uma eleição tranquila, apesar da 
rivalidade entre as partes, e que 
quem ganhe faça o melhor por to-
dos nós”. 

Letícia Batista, 19 anos, afirma 
que “esta é a primeira vez que vo-
tará e que apesar de já ter um can-
didato em mente, prefere esperar 
mais alguns dias, para não correr 
o risco de mudar de ideia”. Disse 
ainda que “onde estuda percebe 
muitos amigos indecisos, mas que 
a maioria está em situação pare-
cida à dela: votarão pela primeira 
vez e pode ser esta ansiedade que 
provoca a indecisão”. A estudante 
finaliza afirmando que “felizmente 
ainda há tempo para tomar a me-
lhor decisão”.

Gabriela dos Santos, 26 anos, 
diz em sua fala que não confia em 
nenhuma pesquisa, e sim, no boca 
a boca, já que convive e acompa-
nha muita gente nas redes sociais. 
“A gente não pode confiar nessas 
pesquisas, não é sempre que acer-
tam. Às vezes a gente vê pessoas de 
vários estados falando bem de um 
candidato, manifestações nas ruas, 
todo um movimento, e eles nunca 
aparecerem bem colocados nas 
pesquisas. Engraçado isso, né? Pois 
eu acredito na reeleição do atual 
presidente, em outubro, ainda que 
tenha que ter segundo turno”. ( VS)
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    “DAVID SACKETT TRIAL OF THE YEAR 2021”

Montes Claros ganha premiação por 
participação em pesquisa sobre Covid-19

Pesquisadores da FMUSP otimizam técnica que 
pode facilitar diagnóstico de superbactéria

O Município de Montes Cla-
ros recebeu o prêmio “David Sa-
ckett Trial of The Year 2021”, da 
Society for Clinical Trials, por sua 
participação na maior pesquisa 
clínica sobre Covid-19 do mundo, 
a Together Trial. A entrega do prê-
mio aconteceu na manhã de ontem 
(3), em solenidade realizada no 
auditório da Associação dos Muni-
cípios da Área Mineira da Sudene 
(Amams).

O diretor da pesquisa, Dr. Gil-
mar Reis, entregou o troféu à secre-
tária de Saúde da Prefeitura, Dulce 
Pimenta; à servidora responsável 
pelo centro de pesquisa em Mon-
tes Claros, à médica da Estratégia 
de Saúde da Família, Ana Paula 
Figueiredo de Almeida; e aos ser-
vidores que participaram da reali-
zação da pesquisa.

Durante a realização da pes-
quisa, que teve a participação de 
1 mil pacientes testados positivos 
para Covid-19 foram convidados a 
participar do estudo sobre o trata-
mento. Aqueles que aceitaram fo-

ram acompanhados por sete dias, 
e seus resultados avaliados. 

O médico e pesquisador res-
ponsável pela pesquisa da Car-
diologia Assistencial e de Pesqui-
sas (Cardresearch), Gilmar Reis 
ressalta que após a elaboração do 
projeto de pesquisa voltado para 
o tratamento de pacientes com 
Covid-19 na fase inicial, Montes 
Claros aderiu à participação, con-
seguindo resultados satisfatórios e 
evitando complicações mais graves 
nos pacientes, incluindo o aumen-
to da mortalidade.

 “Montes claros não só contri-
buiu com a pesquisa, como foi de 
fundamental importância e exem-
plo para diversas cidades do país, 
que usaram várias medidas implan-
tadas no Município para conter o 
avanço de novos casos”, destaca 
Reis.

A médica do Programa de Saú-
de da Família e responsável pelo 
centro de pesquisa em Montes 
Claros, Ana Paula Figueiredo de Al-
meida enfatiza que “a pesquisa foi 

apresentada num momento onde 
os profissionais da saúde estavam 
buscando evidências científicas 
para fazer um protocolo de trata-
mento na fase inicial da doença. 
Era uma angústia muito grande ver 
os pacientes com sintomas e não 
ter uma medicação adequada para 
iniciar o tratamento. Iniciamos os 
estudos com novos medicamentos 
através de protocolo e um acompa-
nhamento rigoroso dos pacientes, 
com toda a assistência médica”.

A secretária municipal de Saúde, 
Dulce Pimenta, afirma que o suces-
so da pesquisa se deve a Montes 
Claros possuir 100% de cobertura 
do programa de Estratégia de Saú-
de da Família (ESF). “O município 
de Montes Claros, por ter cobertura 
das equipes de saúde em todos os 
bairros da cidade, foi um parceiro 
de fundamental importância no 
campo da pesquisa e do tratamen-
to da Covid-19. Mas a importância 
maior foi contribuir mundialmente 
com a pesquisa, fomentando o su-
cesso do tratamento”.

A acadêmica de Medicina Karoli-
na Campos Sampaio Lopes, cursa o 
sétimo período, destaca que “parti-
cipar da pesquisa aumentou ainda 
mais a expectativa para exercer a 

profissão, devido ao fato de encon-
trar diversas situações dos pacien-
tes que aderiram. Cresço como pro-
fissional, mas, sobretudo na parte 
humana, para colocar em prática 

um melhor atendimento à popu-
lação. Acompanhei a evolução do 
tratamento de cada paciente e isso 
motiva ainda mais a participar de 
novos desafios”. (Ascom PMMC)

As superbactérias ou bactérias 
multirresistentes são uma das maio-
res preocupações da ciência atual 
no que se refere ao tratamento de 
pacientes em ambiente hospitalar. 
Resistentes à imensa maioria dos 
antibióticos comuns e presentes 
no mundo inteiro, sua existência 
incita a busca de abordagens mais 
acessíveis para diagnosticar e tratar 
adequadamente as infecções que 
elas provocam.

Dentro desse contexto, pesqui-
sadores do Instituto de Medicina 

Tropical (IMT), da Faculdade de 
Medicina da Universidade de São 
Paulo (FMUSP), identificaram uma 
nova estrutura capaz de aderir à es-
trutura celular de um dos principais 
agentes causadores de infecções 
hospitalares, a Acinetobacter bau-
mannii. Trata-se do aptâmero A01, 
cujo achado foi descrito em artigo 
no periódico Frontiers in Cellular 
and Infection Microbiology, em ju-
nho deste ano.

Aptâmeros, de modo geral, 
constituem-se de pequenas sequên-

cias de DNA ou RNA de fita simples, 
formando uma estrutura tridimen-
sional capaz de se ligar a um alvo 
específico com alta afinidade e es-
pecificidade. “Devido a essa ligação 
eles podem ser usados para identifi-
cação de determinados alvos e, caso 
esses alvos pertençam a agentes 
infecciosos, podem ser usados no 
diagnóstico”, explica a pesquisa-
dora do IMT e primeira autora do 
artigo, Marina Farrel Côrtes.

Adotando uma metodologia 
própria baseada em células inteiras, 

os cientistas do IMT puderam sele-
cionar, a partir de um conjunto com 
trilhões de sequências aleatórias, a 
estrutura do A01. Para isso, foram 
testados, combinados e otimizados 
diferentes protocolos de seleção 
até se chegar em uma metodologia 
ideal.

“A técnica que nós desenvolve-
mos envolve menos equipamentos 
e etapas menos custosas para que a 
seleção e identificação de aptâmeros 
possa ser realizada por laboratórios 
com menos acesso”, diz Marina.

Durante os testes em laboratório, 
o aptâmero A01 mostrou uma pre-
ferência de ligação à Acinetobacter 
baumannii em relação a outros agen-
tes, como a Klebsiella pneumoniae e 
o Candida albicans. Além de contri-
buir para o diagnóstico precoce de 
infecções por essa bactéria, a expec-
tativa é que eventualmente o A01 e 
outros aptâmeros promissores pos-
sam ser utilizados como ferramenta 
de tratamento, uma vez que sua liga-
ção a um alvo específico pode acar-
retar na inativação do mesmo.

ACINETOBACTER 
BAUMANNII

A Acinetobacter baumannii é 
um dos principais agentes cau-
sadores de infecções hospitala-
res, podendo levar a quadros de 
pneumonia, infecções urinárias, 
cutâneas, entre outros. Sua resis-
tência a antibióticos faz com que 
essa bactéria seja uma ameaça de 
alta letalidade, tendo contami-
nações e mortes registradas em 
diversos países.
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Saúde

Varíola dos macacos: primeiro caso é 
confirmado no Norte de Minas

População da zona rural de Montes Claros 
sofre com grande escassez de água 

Especialista adverte que apenas 
3% dos resíduos secos são 
reciclados no país

VINÍCIOS SANTOS 

Foi confirmado, na cidade de 
Janaúba, o primeiro caso de varíola 
dos macacos do Norte de Minas. Por 
hora, este é o único que aparece em 
toda a região macronorte de saúde, 
a qual é composta por 86 municí-
pios. A doença tem sido monitorada 
pela secretaria de estado de saúde. 
Os dados são referentes ao início da 
tarde da última terça-feira (2).

No estado de Minas Gerais, 314 
casos foram notificados, entre os 
quais, 74 foram considerados con-
firmados; 18 aparecem como pro-
váveis; 112 são suspeitos; e 110 já 
foram descartados. Conforme a as-
sessoria de comunicação da Prefeitu-
ra de Janaúba, o paciente infectado 
esteve em São Paulo e, ainda, passou 

por um procedimento médico em 
Montes Claros.

Depois de apresentar sintomas 
semelhantes aos da covid-19, ele 
procurou ajuda, em Janaúba, fez o 
teste, porém obteve resultado ne-
gativo para a covid. Dias depois, 
apresentou outros sintomas e foi 
novamente submetido à avaliação 
médica, tendo, desta vez, resultado 
positivo para varíola. Desde que foi 
atendido, há duas semanas, o pa-
ciente está em isolamento. A confir-
mação da doença foi feita por exame 
laboratorial e chegou nessa última 
segunda-feira (1º). 

A prefeitura informou, também, 
que bloqueio epidemiológico já está 
sendo feito, com objetivo de identi-
ficar os contatos que o paciente teve 
até ser colocado em isolamento. 

JOYCE ALMEIDA

Sempre que chega o período 
de seca, os moradores da comuni-
dade de Serra Verde, zona rural de 
Montes Claros, enfrentam grandes 
transtornos com a falta de água em 
suas casas. Esse é um problema que 
ocorre há muitos anos e sem ne-
nhuma solução efetiva.

Maria Luiza Santos é uma mora-
dora da região e relata as dificulda-
des passadas por ela e sua família 
em sua casa. “É um sofrimento 
muito grande das pessoas aqui da 
comunidade, com a falta de água. 
Há 12 anos que moro aqui e to-
dos esses anos foram só passando 
por esta mesma situação, às vezes, 
o fornecimento vem do poço da 
comunidade com pouquíssima 
quantidade de água. Contribuímos 
comercialmente para com a Asso-
ciação de Moradores, mas a água 

não é suficiente para vivermos 
tranquilos, pois realmente a quan-
tidade é muita pouca”, desabafa a 
moradora.

Maria conta, ainda, que possui 
vários animais para cuidar e que, 
muitas vezes, tem que pedir um ca-
minhão-pipa na Secretaria de Agri-
cultura. “Quando não conseguimos 
ajuda, precisamos comprar água 
e até pedir por baldes e tambores 
para os vizinhos, que possuem 
poço artesiano. Sempre foi uma si-
tuação muito crítica”, relata.

Valeria Almeida também é uma 
moradora que sofre com a escassez 
de água há muito tempo e, para ela, 
a comunidade está desamparada. 
“Para mim, a zona rural está muito 
abandonada de uma forma em ge-
ral, principalmente porque várias 
vezes ficamos sem água. Não tendo 
nem o mínimo para sobreviver, fa-
zer comida, beber água e lavar as 

roupas, por exemplo”. 
A moradora que possui filhos 

em idade escolar disse que já re-
cebeu inúmeras reclamações sobre 
a falta dos uniformes, porque não 
teve água para lavá-los, e teve de 
mandar os filhos com outra roupa. 
“Tive que ligar para escola, expli-
cando que eu não estava conse-
guindo mandá-los uniformizados, 
justamente por este motivo, que é a 
falta da água. É uma situação muito 
frequente, que inclusive, estou até 
o momento sem água”, conta Vale-
ria, que diz se sentir indignada com 
esta situação.

Moradores recentes da região 
também reclamam da falta de pro-
vidência e fornecimento por parte 
da comunidade, como é o caso de 
Graciele Rodrigues e sua família. 
“Desde que meu marido e eu vie-
mos morar aqui na região de Serra 
Verde estamos vivenciando essa di-

ficuldade. Já faz um ano e três me-
ses - que é a idade da minha filha 
- e logo em seus primeiros meses 
de vida tivemos que ir embora para 
a casa da minha mãe na cidade, 
porque não tinha água nem para 
dar banho nela”, conta e continua: 
“tivemos que dar um jeito de con-
seguir dinheiro para comprar uma 
caixa d’água de 10 mil litros e um 
caminhão-pipa, porque quase não 
recebemos água da comunidade”.

Segundo Graciele, ela e os vi-
zinhos sempre são informados 
que o poço comunitário está seco 
e com problemas na distribuição 
de água, e que, às vezes, possuem 
ajuda da Prefeitura que envia um 
caminhão-pipa. “Quando não te-
mos nem esse recurso, temos que 
comprar água e isso pesa muito no 
bolso, porque é bem caro”, conclui 
a moradora. ( JOYCE ALMEIDA – Sob 
supervisão de Stênio Aguiar)

O ser humano, desde o início dos processos indus-
triais, é um agente com alta produção de lixo e o seu 
descarte irregular provoca muitos problemas no meio 
ambiente, entre eles, a maioria dos desastres que acon-
tecem, como as enchentes no período de chuva - que 
são justamente causadas por essa falta de consciência 
da população. 

A reciclagem é, então, um processo muito importan-
te, que consiste no tratamento do resíduo sólido, para 
transformá-lo em nova matéria-prima ou até um novo 
produto. A atividade pode trazer também retorno finan-
ceiro a muitas pessoas que desempenham esse serviço 
como sua única ou principal fonte de renda.

Segundo Izabel Zaneti, que é doutora em desenvol-
vimento sustentável, apesar da importância, somente 
3% dos resíduos secos produzidos no país são recicla-
dos. “A reciclagem é muito importante para que sejam 
evitados que os resíduos secos sejam levados para um 
aterro sanitário, diminuindo sua vida útil”, explica a es-
pecialista.

Quanto maior a quantidade de lixo reciclado, me-
nos recursos serão explorados da natureza. Na internet 
existem vários tutoriais de instruções de como reciclar 
o próprio lixo, os resíduos orgânicos, por exemplo, 
descartados nas covas das plantas ao se decompor, se 
tornam fonte de nutrientes. Materiais plásticos, como 
garrafa pet e potes, que podem ser utilizados como 
recipientes para armazenar diversas coisas. ( JOYCE AL-
MEIDA – Sob supervisão de Stênio Aguiar)
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Homem de 33 anos é assassinado a tiros 
em Capitão Enéas 

Bombeiros combatem grande incêndio em 
Montes Claros 

Acidente com avião 
e outro caminhão 
são registrados em 
Montes Claros 

PM apreende mais de R$ 70 mil, arma de fogo, 
e combustível 'clandestino', durante operação

DA REDAÇÃO

Em Capitão Enéas, um homem 
de 33 anos foi morto a tiros na 
noite de terça-feira. Conforme a 
Polícia Militar, ele foi baleado na 
frente da namorada, no bairro 
Bela Vista. A polícia faz buscas, 
mas até o momento os suspeitos 
não foram localizados.

A namorada contou aos milita-
res que a vítima estava discutindo 
com dois indivíduos de 17 e 20 
anos, quando um deles efetuou 

quatro tiros. Mesmo ferido, o ho-
mem conseguiu andar até outra 
rua do mesmo bairro, onde foi so-
corrido por uma equipe do Samu.

A vítima apresentava perfura-
ções na região do ombro esquer-
do, costas, abdômen e tórax. O 
paciente recebeu os primeiros 
socorros no local e, em seguida, 
foi encaminhado para o hospital, 
porém, não resistiu aos ferimen-
tos e morreu após dar entrada no 
hospital. O caso deve ser investi-
gado pela Polícia Civil.

DA REDAÇÃO

Em Capitão Enéas, um homem de 33 anos foi morto a tiros na noite 
de terça-feira. Conforme a Polícia Militar, ele foi baleado na frente da 
namorada, no bairro Bela Vista. A polícia faz buscas, mas até o momen-

to os suspeitos não foram localizados.
A namorada contou aos militares que a vítima estava discutindo com 

dois indivíduos de 17 e 20 anos, quando um deles efetuou quatro tiros. 
Mesmo ferido, o homem conseguiu andar até outra rua do mesmo bair-
ro, onde foi socorrido por uma equipe do Samu.

A vítima apresentava perfurações na região do ombro esquerdo, cos-
tas, abdômen e tórax. O paciente recebeu os primeiros socorros no lo-
cal e, em seguida, foi encaminhado para o hospital, porém, não resistiu 
aos ferimentos e morreu após dar entrada no hospital. O caso deve ser 
investigado pela Polícia Civil.

Em Montes Claros, duas ocorrên-
cias chamaram atenção nos últimos 
dois dias. No Aeroporto Mário Ribei-
ro, um avião particular quebrou, na 
tarde dessa terça-feira. Felizmente, 
não houve feridos, mas a pista ficou 
interditada por algumas horas. 

Já na Av. Carlos Ferrante, no 
bairro Edgar Pereira, também na ci-
dade, um caminhão que carregava 
uma máquina pesada enganchou 
na fiação elétrica e saiu derrubando 
quatro postes de luz, sendo que um 
deles só não caiu, porque ficou esco-

rado em uma árvore.
Moradores se assustaram com o 

acidente, sobretudo, com a possi-
bilidade de os postes energizados 
provocarem uma tragédia ainda 
maior. Apesar do susto, felizmente 
ninguém ficou ferido.  

Durante operação, a Polícia Mili-
tar apreendeu mais de R$ 70 mil em 
dinheiro, arma, munições e combus-
tíveis que eram comercializados de 
forma irregular. Pai e filho, de 58 e 
25 anos, foram presos em flagrante. 
A PM montou uma operação após 
denúncia de venda e compra de com-
bustíveis clandestinamente em uma 
borracharia às margens da BR-040. 
O homem, de 58 anos, foi abordado 
em um carro no momento em que os 
policiais se deslocavam para averigua-
rem a denúncia. Ao ser questionado, 
ele disse que o filho comercializava os 
combustíveis e se prontificou a levar 
os militares até a borracharia, que fica 
ao lado da casa deles.

Durante as buscas, os policiais 

apreenderam R$ 72.550 sem pro-
cedência, uma pistola 380 com dez 
munições e mais de 900 litros de 
combustíveis, entre óleo diesel, ál-
cool e combustível usado em avião. 
Segundo a PM, R$ 67 mil estavam no 
quarto do homem, de 58 anos. Ain-
da de acordo com a polícia, também 
foram apreendidos onze pássaros da 
fauna silvestre que eram mantidos 
em oito gaiolas.

Os dois homens foram condu-
zidos à delegacia de Polícia Civil de 
Curvelo. A PM informou que o pai já 
tinha passagens por posse ilegal de 
arma, tráfico de drogas e por comer-
cializar combustível em desacordo 
com a lei. O filho também já tinha 
passagens pela polícia.
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Governo do Estado quer contratar 
transporte escolar do Cimams

Copom eleva juros básicos da economia 
para 13,75% ao ano

Auxílio Gás será de 
R$ 110 em agosto, 
informa Caixa

Índice Nacional de Preços ao Consumidor Amplo 

O transporte escolar é um dos principais servi-
ços ofertados pelo Consórcio Intermunicipal Mul-
tifinalitário da Área Mineira da Sudene – CIMAMS. 
Interessado na contratação deste serviço, o Gover-
no do Estado através da Subsecretaria de Adminis-
tração de Educação de Minas Gerais representada 
pelo subsecretário Silas Fagundes de Carvalho, o 
superintendente de Infraestrutura e Logística José 
Roberto Avelar e suas assessorias foram recebidos 
pelo presidente do CIMAMS, Valmir Morais de Sá, 
prefeito de Patis, e o departamento de licitação do 
consórcio, na quinta-feira (28/07).

A coordenadora do departamento de licitação, a 
advogada Jéssica Martins, elencou os serviços que 
se encontram à disposição dos municípios consor-
ciados e ressaltou que o transporte escolar solici-
tado pelo Governo do Estado sempre é avaliado 
sobre a qualidade dos serviços que são prestados 
pelas empresas.

O presidente do CIMAMS, Valmir Morais infor-
mou que recentemente se reuniu com secretários 
municipais de Educação para uma avaliação sobre 
a qualidade dos serviços que estão sendo prestados 
pelas empresas. Em seguida apresentou as deman-
das as empresas que atuam no transporte escolar 
nos municípios. “Sempre temos buscado melhorar 

a qualidade do serviço do transporte escolar em 
nossos municípios consorciados. Por isso, sempre 
ouvimos os representantes do setor educacional 
como essas empresas estão atendendo no trans-
porte dos alunos e sobre a qualidade da frota de 
veículos que está levando e trazendo”, ressaltou.

Nesta primeira reunião foram iniciadas as tra-
tativas que permitirão ao Estado de Minas Gerais 
contratar produtos e o serviço de transporte es-
colar através do CIMAMS atendendo de maneira 
mais rápida e eficiente a população do Norte de 
Minas.

PRESENÇAS- Participaram da reunião, o presi-
dente do CIMAMS Valmir Morais, o subsecretário 
de Administração de Educação de Minas Gerais, 
Silas Fagundes de Carvalho, o superintendente de 
Infraestrutura e Logística, José Roberto Avelar; o 
representante regional da União dos Dirigentes 
Municipais de Educação de Minas Gerais – UN-
DIME/MG e secretário de educação de Mirabela, 
Jônatas Gonçalves Rêgo; a equipe técnica do CI-
MAMS: secretário executivo Luiz Lobo, Procurador 
jurídico, Danilo Oliveira; a coordenadora de Licita-
ção Jéssica Martins, e o presidente da CPL, Rafael 
Chagas. (ASCOM/CIMAMS)

Em meio aos impactos da guerra 
na Ucrânia e de uma possível re-
cessão nos Estados Unidos - com 
impactos sobre a economia global 
-, o Banco Central (BC) continuou 
a apertar os cintos na política mo-
netária. Por unanimidade, o Comi-
tê de Política Monetária (Copom) 
elevou a taxa Selic, juros básicos da 
economia, de 13,25% para 13,75% 
ao ano. A decisão era esperada pe-
los analistas financeiros.

A taxa está no maior nível desde 
janeiro de 2017, quando também 
estava em 13,75% ao ano. Esse foi 
o 12º reajuste consecutivo na taxa 
Selic. O BC manteve o ritmo do 
aperto monetário. Assim como na 
última reunião, a taxa foi elevada 
em 0,5 ponto.

Em comunicado, o Copom in-
formou que os riscos de que a in-
flação fique acima das expectativas 

em prazos mais longos fez que o BC 
optasse por não encerrar o ciclo de 
alta da Selic na reunião de hoje. O 
texto, no entanto, informou que o 
Copom deverá reduzir o ritmo de 
altas, elevando a taxa em 0,25 pon-
to no próximo encontro, no fim de 
setembro.

“O comitê avaliará a necessida-
de de um ajuste residual, de menor 
magnitude, em sua próxima reu-
nião. Nota ainda que a incerteza da 
atual conjuntura, tanto doméstica 
quanto global, aliada ao estágio 
avançado do ciclo de ajuste e seus 
impactos acumulados ainda por se-
rem observados, demanda cautela 
adicional em sua atuação”, desta-
cou o BC.

De março a junho do ano passa-
do, o Copom tinha elevado a taxa 
em 0,75 ponto percentual em cada 
encontro. No início de agosto, o 

BC passou a aumentar a Selic em 
1 ponto a cada reunião. Com a alta 
da inflação e o agravamento das 
tensões no mercado financeiro, a 
Selic foi elevada em 1,5 ponto de 
dezembro do ano passado até maio 
deste ano.

Com a decisão de hoje (3), a 
Selic continua num ciclo de alta, 
depois de passar seis anos sem ser 
elevada. De julho de 2015 a outu-
bro de 2016, a taxa permaneceu 
em 14,25% ao ano. Depois disso, 
o Copom voltou a reduzir os ju-
ros básicos da economia até que 
a taxa chegasse a 6,5% ao ano, em 
março de 2018. A Selic voltou a ser 
reduzida em agosto de 2019 até 
alcançar 2% ao ano em agosto de 
2020, influenciada pela contração 
econômica gerada pela pandemia 
de covid-19. Esse era o menor nível 
da série histórica iniciada em 1986.

Cerca de 5,6 milhões de famí-
lias receberão R$ 110 de Auxílio 
Gás em agosto, anunciou a Caixa 

Econômica Federal. Até dezem-
bro, o benefício terá o valor do-
brado por causa da emenda cons-

A Selic é o principal instrumen-
to do Banco Central para manter 
sob controle a inflação oficial, me-
dida pelo Índice Nacional de Pre-
ços ao Consumidor Amplo (IPCA). 
Em junho, o indicador fechou em 
11,89% no acumulado de 12 me-
ses, no maior nível para o mês 
desde 2015. No entanto, a prévia 
da inflação de agosto começa a 
mostrar desaceleração por causa 
da queda do preço da energia e da 
gasolina.

O valor está bastante acima 
do teto da meta de inflação. Para 
2022, o Conselho Monetário Na-
cional (CMN) fixou meta de infla-
ção de 3,5%, com margem de tole-
rância de 1,5 ponto percentual. O 
IPCA, portanto, não podia superar 
5% neste ano nem ficar abaixo de 
2%.

No Relatório de Inflação divul-
gado no fim de junho pelo Banco 
Central, a autoridade monetária 
estimava que o IPCA fecharia 2022 

em 8,8% no cenário base. A proje-
ção, no entanto, está desatualizada 
e deverá ser revista para baixo por 
causa das desonerações tributárias 
sobre a gasolina e o gás de cozi-
nha. A nova versão do relatório 
será divulgada no fim de setembro.

As previsões do mercado estão 
mais otimistas. De acordo com o 
boletim Focus, pesquisa semanal 
com instituições financeiras di-
vulgada pelo BC, a inflação oficial 
deverá fechar o ano em 7,15%. No 

início de junho, as estimativas do 
mercado chegavam a 9%.

A elevação da taxa Selic ajuda 
a controlar a inflação. Isso porque 
juros maiores encarecem o crédi-
to e desestimulam a produção e 
o consumo. Por outro lado, taxas 
mais altas dificultam a recuperação 
da economia. No último Relatório 
de Inflação, o Banco Central pro-
jetava crescimento de 1,7% para 
a economia em 2022. O mercado 
projeta crescimento um pouco 

maior. Segundo a última edição do 
boletim Focus, os analistas econô-
micos preveem expansão de 1,97% 
do Produto Interno Bruto (PIB, 
soma dos bens e serviços produzi-
dos pelo país) neste ano.

A taxa básica de juros é usada 
nas negociações de títulos públi-
cos no Sistema Especial de Liqui-
dação e Custódia (Selic) e serve 
de referência para as demais taxas 
de juros da economia. Ao reajus-
tá-la para cima, o Banco Central 

segura o excesso de demanda que 
pressiona os preços, porque juros 
mais altos encarecem o crédito e 
estimulam a poupança.

Ao reduzir os juros básicos, o 
Copom barateia o crédito e incen-
tiva a produção e o consumo, mas 
enfraquece o controle da inflação. 
Para cortar a Selic, a autoridade 
monetária precisa estar segura de 
que os preços estão sob controle 
e não correm risco de subir. (Agên-
cia Brasil) 
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LEILÃO DE ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA
Online

ZUKERMAN

Leilões
 Para maiores informações:  3003 0677       |       www.ZUKERMAN.com.br       | 

             1º Leilão: 18/08/2022, às 13:00 h   |   2º Leilão: 19/08/2022, às 13:00 h
DORA PLAT, leiloeira oficial, inscrita na JUCESP n° 744, com escritório à Avenida Angélica, nº 1.996, 6º andar, Higienópolis, São Paulo/
SP autorizada pela atual Credora Fiduciária INVESTIMOVEIS GESTÃO E APOIO ADMINISTRATIVO LTDA., inscrita no CNPJ sob
n° 10.250.873/0001-06, com sede em São Paulo/SP, detentora dos direitos de credora fiduciária, nos termos da Escritura Pública
lavrada em 10/08/2012, no 2º Ofício de Notas de Montes Claros/MG, livro 339 e fls. 182, conforme averbação nº. 02 da referida
matrícula, recebidos em cessão de crédito da então credora ASSOCIAÇÃO FRUTOS DA TERRA BRASIL - AFTB., inscrita no CNPJ
sob n° 08.911.478/0001-85, com sede São Paulo/SP, nos termos de Instrumento Particular, na qual figura como Fiduciante DENIS
ALEXSSANDER DE OLIVEIRA CORDEIRO,  CPF nº 028.675.106-27, viúvo, residente e domiciliado em Montes Claros/MG, já
qualificados no citado Instrumento particular, promoverá a venda em 1º ou 2º leilão fiduciário, de modo somente On-line, do imóvel
abaixo descrito, nas datas, hora e local infracitados, na forma da lei 9.514/97.  1. Local da realização dos leilões: Os leilões serão
realizados exclusivamente pela Internet, através do site www.zukerman.com.br. 2. Descrição do imóvel: Dois Lotes/Chácaras
de números 01 (um) e 02 (dois), da quadra n° 31 (trinta e um) do loteamento bairro Arapuã, localizado em terras das antigas
Fazendas Tamanduá ou Pau d’óleo, no município de Francisco Sá/MG, cada um com a área de 2.000,00m², totalizando a área de
4.000,00 m² (quatro mil metros quadrados), com limites e confrontações constantes na planta aprovada pela Prefeitura Municipal de
Francisco Sá/MG. Imóvel objeto da matrícula nº 5363 do Oficial de Registro de Imóveis de Francisco Sá/MG.  Observação:
Imóvel ocupado. Desocupação pelo adquirente, nos termos do art. 30 e § único da lei 9.514/97. 3. Datas e valores dos leilões:
>1º Leilão: 18/08/2022, às 13:00 h. Lance mínimo: R$ 84.260,00. >2º Leilão: 19/08/2022, às 13:00 h. Lance mínimo: R$
43.643,00.  4. Condição de pagamento: À vista, ou sinal de 35% à vista mais AF em até 240 meses com CM pelo IGPM e juros
de 1% a.m. (mais a comissão de 5% ao leiloeiro). 5. Condições Gerais e de venda: 5.1. Interessados em participar do leilão de
modo on-line, cadastrar-se-ão no site zukerman.com.br e se habilitarão, com antecedência de até 1 hora, para o início do leilão, sendo
que os lances on-line se darão exclusivamente através do site, respeitado o lance mínimo e o incremento estabelecido. 5.2. O fiduciante
será comunicado na forma do parágrafo 2º-A do artigo 27 da lei 9.514/97, das datas, horários e locais da realização dos leilões
fiduciários, para no caso de interesse, exercer o direito de preferência na aquisição, na forma estabelecida no parágrafo 2ºB do mesmo
artigo, devendo apresentar manifestação formal do interesse. 5.3. A venda será efetuada em caráter “ad corpus” e no estado de
conservação física, documental/registral em que se encontra, inclusive em relação à eventual necessidade de averbação de
construção/ampliação, que correrão por conta do arrematante. 5.4. O arrematante pagará a comissão do leiloeiro, correspondente
a 5% sobre o valor de arremate. 5.5. O proponente vencedor por meio de lance on-line, terá prazo de 24 horas, para efetuar o
pagamento da totalidade do preço e da comissão do leiloeiro, conforme edital.  5.6. Em caso de inadimplemento do valor de
arrematação, por desistência do arrematante, desfar-se-á a venda e será cobrada uma multa moratória no valor de 4% (quatro por
cento) da arrematação para pagamento de despesas administrativas, bem como poderá ainda o Leiloeiro emitir título de crédito para
a cobrança de tais valores, encaminhando-o a protesto, por falta de pagamento, se for o caso, sem prejuízo da execução prevista
no artigo 39, do Decreto nº 21.981/32, além da inclusão do arrematante nos serviços de proteção ao crédito. 5.7. Caso haja
arrematante, quer em primeiro ou segundo leilão, a escritura de venda e compra, será lavrada em até 60 dias, contados da data
do leilão.  5.8. Correrão por conta do arrematante, todas as despesas, inclusive foro e laudêmio, se for o caso, relativos à transferência
do imóvel arrematado. 5.9. Na forma do disposto no artigo 448, do Código Civil, o vendedor se responsabiliza por eventual evicção,
somente até o valor recebido a título de arremate, excluídas quaisquer perdas. 5.10. Eventuais avisos/menções de ações judiciais,
no site zukerman.com.br, na divulgação desse leilão, aderirão ao edital. 5.11. As demais condições obedecerão ao que regula o
Decreto n° 21.981/32, com as alterações introduzidas pelo Decreto n° 22.427/33, que regulam a atividade da leiloaria.

titucional que elevou benefícios 
sociais.

O pagamento ocorrerá de 9 a 
22 de agosto, com base no dígito 
final do Número de Inscrição So-
cial (NIS). As datas são as mesmas 
datas das parcelas do Auxílio Bra-
sil, que teve o calendário de paga-
mento deste mês antecipado. Tra-
dicionalmente, os dois benefícios 
são pagos nos últimos dez dias 
úteis do mês, sendo que o Auxílio 
Gás é bimestral, pago a cada dois 
meses. Originalmente, a parcela 
de agosto seria paga entre os dias 
18 e 31, mas foi antecipada.

Com a emenda constitucional 
que elevou benefícios sociais, o 
Auxílio Gás teve o valor dobrado, 
equivalendo a 100% do valor mé-
dio do botijão de 13 quilos nas 
parcelas de agosto, outubro e de-
zembro. Em 2023, o benefício vol-
tará a valer metade do preço mé-
dio do botijão. (AGÊNCIA BRASIL) 
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Joaquim se revolta contra Iolanda, que sustenta sua chantagem. Davi lamenta que 
o Juiz tenha negado a revisão de seu caso na morte de Elisa. Eugênio revela a Joaquim 
que foi Isadora quem testemunhou contra ele. Olívia ajuda Matias. Davi desconfia do 
comportamento de Iolanda. Margô flagra Úrsula em seu quarto de hotel. Joaquim 
ameaça Isadora. Inácio se revela para Constantino e Julinha, que aceitam o romance 
do rapaz com Arminda. Lorenzo confessa à Giovanna que sabe que Letícia ainda ama 

Bento. Tenório convida Bento para abrir um jornal. Emília deixa a prisão. Joaquim dá o dinheiro para Iolanda e con-
segue a pasta com os documentos que o incriminam.

Pat desconversa quando Alfredo a questiona sobre a foto de Moa. Ítalo pensa em 
uma forma de confirmar se Baby é mesmo informante de Danilo. Moa e Andréa rea-
tam o namoro. Lou não consegue contar para Rico sobre sua relação com Pat. Nadir 
ouve Joca ao telefone com Olívia e fica cismada. Jonathan coloca sua caixinha de 
lembranças no lugar da que está na casa de Anita. Andréa recebe flores de Bob. Danilo 
manda seu capanga ir até a Coragem.com. Ítalo dá uma informação falsa para Baby 
sobre Pat e Moa. Armandinho tenta falar com suas ex-mulheres. Ítalo se preocupa ao 

ver Baby olhando para Pat e Moa. Dagmar avisa a Anita que Regina quer falar com ela.

RESUMO DE Novelas

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS
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Os usuários
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com óleo

Luta pela
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incentivo

aos
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cortar
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no limão
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Figueiren-
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ma (fut.)
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Doutorado
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em francês

Letra da roupa do
Super-Homem (HQ)

Guerra do (?), 
conflito sino-britânico

Muita
pressa
Move o

sonhador

Fritz Lang,
cineasta
austríaco

Pelé, para
Edson

Arantes do 
Nascimen-

to (fut.)

Artigo
(abrev.)
Andar;

caminhar

Lacre de metal 
na lata de cerveja

Botão floral apreciado
em vinagretes

(?) grátis,
oferta pro-
mocional

Vestir
Aqui está!
Cântico de
alegria e

louvor

Bêbados

Símbolo
sagrado

tribal

Típico criminoso de
filmes de
suspense

Floreado 
melódico (Mús.)
Salgadinho muito

 vendido em praias 

Divisão do
parágrafo
(Gram.) 

É localiza-
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sonar, na
pesca

industrial

Rua (abrev.)
Corante
têxtil de
cor azul

Embaixa-
dor e

cônsul
Rasgar

(?): elogiar
(pop.)

Ampère
(símbolo)

(?) da Alvorada,
residência oficial do
Presidente
do Brasil

Massa
(abrev.)
De outra
maneira

Comer, 
em inglês
Enxerga;

divisa

POMA
CADEIRANTES
QUIMONOOBS

LPAAMOSTRA
CARDUMEEIS

FRASEAMOS
EANELSI
RARTEFN

ANILAPELIDO
PARCÇUNGE

NAFÃIIM
DIPLOMATAS

SEDASOLE
SERROTEIR

ARPAVAI
PALACIOTESE

 3/eat. 4/amós — ópio — parc. 5/ideal. 10/diplomatas. 11/cadeirantes. 12/ornamentação.

Zuleica disfarça seu terror diante de Roberto, depois de ter visto Guta e Marce-
lo juntos. Juma fica com o coração apertado quando o Velho do Rio lhe aconselha 
a mandar José Lucas embora da tapera. Eugênio não gosta de tirar foto com o pai 
de Érica. Irma incentiva Zaquieu a se tornar um peão. José Leôncio não gosta de 
saber que Ibraim é político. Érica fica constrangida quando Ibraim avisa a José 
Leôncio o que a filha e José Lucas aprontaram com eles.

Zeca e Juju conversam sobre lidar com o namoro à distância. Na escola acontece a 
festa de 50 anos do colégio de Doce Horizonte, que têm como tema os sentimentos. 
Fabiana chega com Frida no palco para a surpresa das alunas. Frida pede perdão para 
Dulce Maria e todos aplaudem o abraço que elas se dão. Cassandra tenta fugir de Leo-
nardo, mas é forçada a ajudá-lo.

Josué e os outros homens percebem que Elói foi raptado pelos cananeus. O líder 
hebreu avisa que a missão para Jericó foi adiada e que todos devem ir à caça desses 
cananeus. Josué pede para Aruna avisar à família de Elói. Acã sugere que Gibar não 
desperdice a oportunidade de se casar com Acsa. Otniel chega ao local de treinamen-
to e avisa sobre a captura de Elói. Gibar se exibe para Acsa. Otniel se incomoda. Josué 
pede a Deus para ajuda-lo a encontrar o criado. A cavalo, os outros hebreus também 

procuram por Elói. Maquir se preocupa com o estado de saúde de Iru. Enquanto é carregado por Tibar e Kadmo, 
Eli dá um jeito e consegue deixar uma de suas sandálias no caminho. Aruna chega para avisar à loná e se surpreende 
ao ver que Léia e Samara já estão por lá.

Neymar: atuação do jogador no PSG 
divide a imprensa francesa

Aos 46, Simony anuncia descoberta 
de câncer. Saiba o estado de saúde da 
cantora

Neymar: atuação do jogador no 
PSG divide a imprensa francesa. Veja 
as reações!

Neymar está fazendo um exce-
lente início de temporada pelo PSG. 
Porém, apesar da boa atuação do 
jogador, a imprensa francesa está di-
vidindo opiniões sobre o brasileiro.

Após viver uma polêmica e quase 
ficar de fora do PSG na nova tempo-
rada do clube, Neymar está tendo 
ótimas atuações nas partidas. Com a 
boa fase, a imprensa francesa, acos-
tumada a criticar bastante o jogador, 

está dividida quanto ao desempenho 
do atleta.

Alguns jornais continuam criti-
cando o brasileiro. O “Le Parisien” 
fez um levantamento sobre o desem-
penho de Neymar em faltas. Segundo 
o diário, o jogador, que quase ficou 
de fora da Copa do Mundo, teve 47 
erradas e apenas 19 gols. Já na tem-
porada de 2018/19, Neymar marcou 
apenas dois gols de falta, segundo o 
jornal.

IMPRENSA FRANCESA SE RENDE 
AO BOM DESEMPENHO DE NEYMAR

Por outro lado, alguns jornais se 
renderam à boa fase de Neymar e 
fizeram diversos elogios ao jogador. 
O portal “Onze Mondial” fez uma 
matéria apontando o desempenho 
do brasileiro nas últimas partidas. Se-
gundo o site, Neymar está numa “fase 
deslumbrante”.

Já o “Le 10 Sport” escreveu: “É 
um Neymar completamente diferen-
te que veremos nesta temporada. Ale-
gre, feliz e muito profissional como 
indicado por seu treinador, Neymar 
está trabalhando duro para conseguir 
sua melhor temporada com o PSG”.

Simony revelou a descoberta de 
um câncer após uma colonoscopia. 
Nas redes sociais, a cantora atuali-
zou o estado de saúde.

Simony, 46, usou as redes so-
ciais para anunciar a descoberta 
de um câncer no intestino, mesmo 
tipo sofrido pelo pai de Virgínia 
Fonseca. Segundo a cantora, só foi 
possível identificar a doença após 
uma colonoscopia por causa de 
uma íngua. No Instagram, Simony 
publicou alguns vídeos falando so-
bre o câncer e seu estado de saúde.

No hospital, Simony gravou um 

vídeo ao lado de seu médico para 
explicar a doença. A colonoscopia 
identificou o tumor no final do in-
testino, perto do ânus.

“Por conta de uma íngua, fui 
fazer meus exames, importantíssi-
mos, a colonoscopia, que eu nem 
sabia que a gente precisava fazer 
após os 45 anos. É muito importan-
te esse exame, precisa fazer todo 
ano. Por esse exame eu descobri 
um câncer”, contou.

SIMONY ESTÁ CONFIANTE 
PARA TRATAMENTO DO CÂNCER

No decorrer do vídeo, Simony 
falou sobre sua esperança com o 
tratamento. “Estou super animada, 
ele (o médico) vai explicar como 
é meu tratamento. Tenho quatro 
filhos, já conversei com eles, meus 
filhos já sabem. Só o Anthony que 
não entendeu. A gente tem que dar 
isso como ajudar outras pessoas a 
se curar, a ter perspectiva. Eu estou 
muito forte, muito confiante, nun-
ca entrei numa briga para não sair 
ganhando”, continuou.

O tratamento de Simony irá du-
rar seis meses e envolverá quimio e 
radioterapia.

 

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

DC Liga dos SuperPets
106min / Animação  

2D DUB 13:30 - 16:00 - 18:30 - 
21:00

Thor - Amor e Trovão
119min / Ação 14

3D DUB 13:30 - 16:15 - 19:00 - 
21:45

O Telefone Preto
103min - Terror 16

2D DUB 14:00 - 21:15
2D LEG 18:45

Minions 2: 
A Origem de Gru
88min / Animação 

3D DUB 14:30 - 17:00 - 19:15
 2D DUB 15:30

Elvis
160min / Biografia 14

2D DUB 20:30

Pluft - O Fantasminha
88min / Comédia Dramática 

2D NAC 16:30
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   FASE ESTADUAL 

Atlético vendeu 49,9% do Diamond Mall por R$ 340 milhões

Oliveira é um dos destaques do Cruzeiro nesta temporada

Matheus Cavichioli, goleiro do América, durante treino no CT Lanna Drumond

Alex Albon renova com a Williams até 2023
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Atlético vende 49,9% do Diamond por 
R$ 340 milhões à Multiplan

Cruzeiro se acerta com Atlético-GO por compra 
do zagueiro Oliveira

Cavichioli diz não ser ídolo do América e 
planeja aposentadoria no clube

Alex Albon renova com 
a Williams até 2023

O Atlético acertou a venda de 49,9% do shopping 
Diamond Mall, localizado na Região Centro-Sul de 
Belo Horizonte, por R$ 340 milhões à Multiplan. A 
companhia, que já detinha os outros 50,1%, anun-
ciou a aquisição do percentual restante em comu-
nicado ao mercado publicado nesta terça-feira (2).

“A Multiplan Empreendimentos Imobiliários S.A. 
comunica aos seus investidores e ao mercado em ge-
ral ter exercido o seu direito de preferência na aqui-
sição da participação remanescente de 49,9% do 
shopping center DiamondMall, atualmente detida 
pelo Clube Atlético Mineiro, elevando sua participa-
ção para 100%. A conclusão da aquisição está sujeita 
ao cumprimento de condições precedentes usuais 
em negócios desta natureza, entre elas, a aprova-
ção pelo CADE”, lê-se no comunicado.

O pagamento dos R$ 340 milhões será feito da 
seguinte maneira: R$ 136 milhões à vista e os R$ 
204 milhões divididos em 12 parcelas mensais, 
iguais e sucessivas, indexadas ao Índice Nacional 
de Preços ao Consumidor Amplo (IPCA).

O documento é assinado pelo diretor vice-pre-
sidente financeiro e de relações com investidores 
da Multiplan, Armando d’Almeida Neto.

O objetivo do negócio é reduzir as dívidas al-
vinegras, especialmente aquelas com pagamento 
a curto prazo. Em 2017, o Atlético já havia ven-
dido 50,1% do Diamond à Multiplan por R$ 250 
milhões como forma de viabilizar a construção da 
Arena MRV.

VENDA DO DIAMOND 
PELO ATLÉTICO

O Conselho Deliberativo do Atlético aprovou em 
30 de maio a venda de 49,9% do Diamond Mall, em 
votação unânime realizada na sede administrativa 
do clube no bairro de Lourdes, localizada ao lado 
do shopping. Foram 280 de votos a favor. 

O Galo projetava arrecadar entre R$ 270 e R$ 
330 milhões com a negociação do shopping, valor 
abaixo do efetivamente conseguido com a Multi-
plan. Desta forma, poderia obter entre R$ 50 e R$ 
61 milhões em descontos nas dívidas.

O clube vinha apresentando aos conselheiros 
diversos estudos para mostrar que a venda do Dia-
mond Mall é solução para o clube diminuir as dívi-
das onerosas. O Galo pagou, no ano passado, cerca 
de R$ 87 milhões em juros.

Os juros são de dívidas envolvendo empréstimos 
bancários, acordos trabalhistas e com agentes. Em 
estudo recente enviado aos conselheiros, o Atlético 
ressaltou que a venda do Diamond Mall faz parte do 
plano de recuperação financeira do clube.

No estudo, o Atlético também deixou claro que 
o dinheiro da venda do shopping é para solucio-
nar problemas financeiros. Desta forma, não serão 
feitos investimentos no futebol. O valor também 
não será utilizado para quitar parte da dívida com 
mecenas que ajudaram o clube a montar o time 
campeão no último ano. (Superesportes)

O Cruzeiro notificou o Atléti-
co-GO pela compra do zagueiro 
Lucas Oliveira nessa terça-feira 
(2). Emprestado à Raposa até o 
fim da temporada, o defensor de 
26 anos permanecerá no clube no 
ano que vem com novo contrato.

A informação foi adiantada 
pelo jornalista Samuel Venâncio 
e confirmada pelo Superespor-
tes com o presidente do Dragão, 
Adson Batista. “O Cruzeiro vai 
exercer a cláusula, vai comprar 
porque tem prioridade. Já fomos 
notificados”, afirmou o dirigente.

O mandatário do Atlético-GO 
ainda revelou que o clube celeste 
tem até 48 horas para realizar o 

pagamento. Questionado sobre 
valores, o dirigente preferiu não 
se manifestar. 

No entanto, o colunista Jorge 
Nicola apurou que Oliveira será 
o maior investimento da Raposa 
desde a chegada de Ronaldo. O 
clube vai desembolsar R$ 4 mi-
lhões para ter o atleta em defini-
tivo. Leia a Coluna do Nicola para 
mais detalhes.

Nessa terça-feira, Adson reve-
lou ter recebido uma proposta do 
exterior pelo zagueiro - informa-
ção que o mandatário reafirmou 
ao Superesportes. Diante disso, 
o Cruzeiro adiantou o processo e 
definiu comprar 70% dos direitos 

de Oliveira. O defensor tem vín-
culo com o Dragão até o fim de 
2023. 

Lucas Oliveira é titular da zaga 
do Cruzeiro e um dos destaques 
defensivos da Série B do Campe-
onato Brasileiro. Em 2022, dispu-
tou 33 partidas - 32 como titular 
- e marcou um gol.

O zagueiro é o atleta com mais 
interceptações por partida (2,4). 
Na saída de bola, é fundamental 
para o sistema de Pezzolano. Não 
à toa, lidera outras duas estatís-
ticas na competição: acerto de 
passes por jogo (59, com 87% de 
precisão) e acerto de bolas longas 
por jogo (8,8). (Superesportes)

Desde de 2020 no América, o 
goleiro Matheus Cavichioli é con-
siderado por muitos torcedores 
um ídolo da história do clube. No 
entanto, o arqueiro acredita que 
não fez por merecer tal título. 
Em entrevista ao canal ‘Terça do 
Coelho’, nessa terça-feira (2), o 
jogador disse que precisa de mais 
anos no Lanna Drumond para al-
cançar o patamar de idolatria.

“Ídolo? De forma nenhuma. 
Nossa, nem perto. O nosso ído-
lo recente é o Juninho, com 300 
jogos. Da minha posição, sem 
dúvidas, é o Milagres, o Gilberto. 
O próprio João Ricardo, que teve 
uma história de anos. Faltam al-
guns quilômetros nesses trilhos 
para ser considerado um ídolo. 
Acho que a gente não se conside-
ra um ídolo, a gente adquire esse 
título”, disse o jogador.

Cavichioli, de 36 anos, chegou 
ao América em agosto de 2020, 
vindo do Guarani-SP. Desde de 
então, o goleiro fez 104 partidas 

com a camisa alviverde, tendo pa-
pel fundamental em campanhas 
históricas do Coelho.

Em 2020, Cavichioli ajudou o 
América a conquistar o acesso da 
Série B para a A do Campeonato 
Brasileiro. Além disso, chegou à 
semifinal da Copa do Brasil. Já 
em 2021, colaborou na campanha 
que classificou os alviverdes à 
Copa Libertadores pela primeira 
vez na história.

APOSENTADORIA - Matheus 
Cavichioli tem contrato com o 
América até o fim de 2023. Mes-
mo com seus 36 anos, o goleiro 
ainda pensa em atuar por mais 
cinco temporadas e tem o desejo 
de encerrar sua carreira no clube 
alviverde.

“Sobre encerrar no América, 
caramba, cara. Eu tenho em men-
te mais cinco anos (em atividade). 
Imagina, ficar mais cinco anos 
aqui. Aí eu posso estar correndo 
atrás de uma marca pessoal e es-

tar fazendo jus ao que a torcida 
fala sobre ‘ídolo’. Aí sim. Após a 
permanência, mais esses cinco 
anos, eu concordarei com isso. 
Mas, por que não? Encerrar a car-
reira em um lugar que você é bem 
visto e que tem tudo”, afirmou o 
atleta.

Além de guardar momentos 
importantes dentro de campo 
com a camisa do América, Cavi-
chioli carrega marcas adquiridas 
fora de campo enquanto perten-
cia ao Coelho. No início desta 
temporada, o goleiro realizou 
uma angioplastia (cirurgia), que 
desobstruiu uma artéria no cora-
ção.

Após seis meses em processo 
de recuperação, o arqueiro reto-
mou a boa forma e assumiu a ti-
tularidade no gol americano. Seu 
retorno aos gramados foi no dia 
25 de junho, na derrota para o 
Flamengo por 3 a 0, no Maracanã, 
pela 14ª rodada do Campeonato 
Brasileiro. (Superesportes)

“Entendo que a Williams Ra-
cing, com meu acordo, publicou 
um comunicado de imprensa esta 
tarde indicando que pilotarei 
para eles no ano que vem. Isso 
está certo e assinei um contrato 
com a Williams para 2023. Pilo-
tarei para a Williams no ano que 
vem”, escreveu Albon em sua con-
ta no Twitter.

O tailandês parafraseou ironi-
camente um tuíte publicado pelo 

australiano Oscar Piastri, no qual 
negou ter assinado contrato para 
ser piloto da Alpine em 2023, de-
pois de a equipe tê-lo anunciado 
como substituto do espanhol Fer-
nando Alonso, que no ano que 
vem irá para a Aston Martin.

A Williams é uma das escude-
rias que, segundo rumores, tem 
interesse em contratar Piastri, 
campeão da Fórmula 2 em 2021 e 
atualmente piloto reserva na Alpi-

ne e na McLaren.
CARREIRA: - Albon, de 26 anos, 

estreou na Fórmula 1 em 2019, 
pela Red Bull. No ano passado, 
foi substituído na equipe austríaca 
pelo mexicano Sergio Pérez. Após 
um ano fora, voltou à categoria nes-
ta temporada pela Williams.

O tailandês ocupa atualmente a 
19ª colocação no campeonato de 
pilotos, com 3 pontos. (Superes-
portes)



Montes Claros, quinta-feira 4.8.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br12 SOcial

CASAMENTO ESPETACULAR 

LOGO MAIS, às 13 horas, os convidados dos noivos Carol e Aluísio 
estarão ganhando coquetel de Boas Vindas ao excelente Favoritto Tran-
coso. Depois, todos irão hospedar no Med Trancoso onde a confrater-
nização continuará em grande estilo. Este casamento já pode ser apon-
tado como o mais espetacular do ano. Estarei dando todos os detalhes 
nesta página e na revista Tempo.

   CONTAGEM REGRESSIVA PARA A ELEIÇÃO 

O mês de agosto abre a temporada de contagens regressivas relativas 
à eleição. Convenções partidárias: sexta é o último dia para definição 
de candidaturas. Ciro Gomes participa na quinta da convenção do PDT 
de São Paulo. Registro de candidaturas. Termina dia 15 o prazo para o 
registro de candidaturas no TSE (presidente e vice, senadores, governa-
dores, deputados federais e estaduais). Pacote de bondades. A partir do 
dia 9 o governo paga o Auxílio Brasil de R$ 600, o Vale-gás dobrado, o 
Auxílio-caminhoneiro e o Auxílio-taxista.

BOLSONARO 

AMANHÃ, Moc vai parar, pois todos querem saudar o presidente Bol-
sonaro que estará aterrissando no aeroporto e saindo em carreata rumo 
ao Parque de Exposições. Caravanas de várias cidades da região já estão 
chegando a cidade. Infelizmente não estarei aí como era meu desejo 
para recebê-lo. Tenho dúvidas se o gigantesco Parque de Exposições vai 
caber toda multidão.

IMPOSTO DE RENDA 

Em entrevista a uma rádio gaúcha, nesta terça-feira o presidente Jair 
Bolsonaro voltou a prometer corrigir a tabela do Imposto de Renda, que 
está sem reajustes desde 2015. Bolsonaro revelou que há estudos no 
Ministério da Economia para incluir uma correção das faixas de rendas 
na tabela do IR nas medidas tributárias para 2023.

VALE A PENA? 

A nova geração de transmissão de dados, o 5G, está finalmente se 
espalhando pelo país. Quatro cidades já receberam (Brasília, BH, João 
Pessoa e Porto Alegre) e todas as capitais devem ganhar cobertura até o 
fim de setembro. Para aproveitar as vantagens do 5G, como velocidade 
até 20 vezes mais rápida que o 4G, é preciso ter um celular compatível. 
O que leva muitos consumidores a se perguntar: vale a pena substituir 
o aparelho atual por um 5G?

MESMO EM pleno mês de agosto o nosso querido Arraial D’ Ajuda 
está superlotado. Praias cheias, os agitos da rua Mucugê,  da Praça da 
Igrejinha e muitos músicos com excelestes vozes se apresentando nas 
ruas. Sempre uma festa.

UM INCÊNDIO atingiu uma área de vegetação que pertence a uma 
empresa no bairro Eldorado. As chamas destruíram cerca de dois hecta-
res de mata do cerrado. Quando os bombeiros chegaram ao local, o fogo 
estava alto e oferecia risco aos moradores que vivem nas proximidades. 
Que tristeza...

A PESQUISA Genial/Quaest deste mês traz boas notícias para o pre-
sidente Jair Bolsonaro e a principal é de que a rejeição ao seu governo 
caiu 4 pontos — está agora em 43%. É a menor taxa registrada desde 
julho do ano passado pelo instituto.

OS NÚMEROS da Genial/Quaest deixam isso claro: a imagem do go-
verno melhorou, sobretudo, em dois segmentos: 1) o dos brasileiros 
que recebem o Auxílio Brasil (os ponteiros não se mexeram entre os que 
não ganham o benefício); e 2) o dos eleitores que votaram em Bolsona-
ro em 2018 e vinham avaliando mal a sua gestão.

NÃO ESTOU na minha querida Moc, mas os amigos podem estar 
indo prestigiar meu filho Handrey Paulino no seu bar e espetaria FALA 
FINA, onde possui os deliciosos tira-gostos de buteco, espetinhos e cal-
dos variados para esquentar a noite. 

VOCÊ TRABALHA em sistema home office? Fique atento: a chance de 
estar sendo vigiado por seu empregador é grande. Segundo pesquisa re-
alizada pela plataforma Digital.com, especializada em análises do merca-
do de trabalho, 60% das empresas usam softwares capazes de monitorar 
a rotina dos colaboradores que dão expediente em casa.

AMO ACORDAR CEDO e ir caminhar pelas praias da Pitinga, tomar 
minha água de coco e encontrar com amigos. Viva a vida e aproveitem 
sempre da melhor forma. 

VAP & VIP

É MUITO BOM a gente ver os jovens correndo atrás, como a 
odontóloga NATHÁLIA MEDRADO que vem se aprimorando 
cada vez mais. Ela é filha da empresária Cinthia Medrado 
e do meu inesquecível amigo Rogério Tolentino. Aplausos 
para Natália.

MARINA WANDERLEY que quando morava em Moc tinha 
cadeira cativa na minha lista das ‘Dez Mais Elegantes’, co-
memorou em BH onde reside mais um aniversário e re-
cebeu o carinho da família e grandes amigas como Júnia 
Campos, Cida Maia, Mary Alkmim e Antonieta.

EMOLDURADO pelas amigas Cris Laugthon, Sterphanie 
Paulino, Célia Terence e Talita Rosa.

EVALDO JENER  e Jane Maria casaram no Rio de Janeiro,  
vieram para Moc se tornando um dos casais de maior des-
taque e formaram  uma bela família com os filhos Evaldo e 
André Jener, as noras Ludmila David, Patrícia Carvalho e os 
netos Lucas, Thomaz e Maria formando uma bela e exem-
plar família. Foram comemorar suas ‘Bodas de Ouro’ onde 
tudo começou, ou seja, na cidade maravilhosa. Parabéns 
queridos amigos e que Deus os abençoe sempre.

EVANDRO AVELINO e Ada Cordeiro estão curtindo Mar 
Del Prata em merecido descanso.

NO BARZINHO FALA FINA com Cibele Athayde, Maitê Co-
lares, Maristela Colares e Silvana Amaral.

LÚCIO e Cristina Peres Amaral com a filha Andréia e as  ne-
tas.

56 ANOS DE GLAMOUR 24 DE SETEMBRO- vários amigos 
estarão me ajudando na organização da grandiosa recepção 
em comemoração a VIDA e o TRABALHO. Muitos casais e 
jovens do nosso circuito continuam confirmando presença. 
Realmente, a presença de todos nesta recepção vai me dei-
xar muito feliz, pois estarei comemorando UMA VIDA. Veja 
este jornalista recebendo os amigos que estão sempre pre-
sentes, Eduardo e Mirna Avelino Pereira com o filhão Jota e 
o delegado Jurandir Cesar Rodrigues Junior, quando a Noite 
do Glamour era realizada no Portal Eventos.

QUEM ESTÁ lançando música nova nesta sexta-feira é o 
cantor Thiago Maciel. Eu ouvi a música “Desarma” e tem 
tudo para estourar nas rádios e nas redes. Thiago é filho 
de Marina Maciel, família de artistas e do secretário de Co-
municação, Alessandro Freire. Sucesso e bênçãos para ele.

A RENOMADA MÉDICA dermatologista ANDREA LAUG-
THON aterrissando hoje aqui em Porto Seguro junto com 
outros convidados para o casamento de Carolina e Aluísio 
que acontece amanhã na Igrejinha de Trancoso.


